
Com entrada franca, acontece hoje 
a partir das 19h00 no Vip´s Evento 
o milenar evento cultura japonês 
do Bon Odori, com apresentação de 
danças nipônicas típicas, desfile de 
delegações, comidas e coroação das 
rainhas. A etapa local faz parte do 
circuito regional que tem início em 
Urânia e termina em Santa Fé do 
Sul.  B12

à  TEATRO EM FAMÍLIA

à  EDUCAÇÃO 
 TAMBÉM É CULTURA

Circo Navegador se apresenta 
hoje na “Silvio Miotto”

Circuito 
Cultural 
Paulista trouxe 
“Blefes 
Excêntricos”
Apresentação da Cia. Cir-
co Dux contou com a par-
ticipação de centenas 
de alunos de EMEI e das 
EMEF’s. Página B2

Confira na coluna uma breve 
análise da agora anunciada 
nova candidatura fernandopo-
lense. A expectativa de votação, 
o seu grupo de apoio, o nome 
de quem seria o predecessor 
de Camila Souza e as conse-
quência que deve trazer para 
as candidaturas dos “nativos” 
JP da Caixa, Gilmar Gimenes e 
Ricardo Saravalli. Página A2

entrelinhas

pontos...
No ritmo da reta 

final da disputa elei-
toral, qual a influên-

cia das pesquisas eleitorais 
sobre os eleitores? Página A2

Sepultado corpo de um dos moradores mais 
tradicionais de Ouroeste,vítima de acidente

à  SERVIDOR PÚBLICO, PROPRIETÁRIO DE CANTINA ESCOLAR, TRABALHAVA EM SUPERMERCADO

Foi sepultado no Cemité-
rio de Ouroeste, o corpo do 
senhor Oswaldo Teixeira Lo-
pes, popularmente conheci-
do como “Oswaldinho”, que 
faleceu no fim da tarde de 
quinta, vítima de aciden-
te automobilístico. Em cli-
ma de comoção e homena-
gens, o ato ocorreu às 18h 
de ontem, e a tragédia trou-
xe à memória a vida de uma 
das personagens mais mar-
cantes da história recente 
de Ouroeste. Nos seus 71 
anos, Oswaldinho trabalhou 
na Prefeitura Municipal de 
Guarani d’Oeste, quando 
Ouroeste ainda era subor-
nidado, laborava atualmen-
te em um supermercado da 
cidade mas se popularizou 
realmente na direção de 

à   SOCIAIS

à  UM TOQUE  DE BELEZA
 &  SAÚDE

Os principais destaques sociais 
de Fernandópolis e região

Os maus 
hábitos que 
prejudicam a 
beleza na hora 
de dormir
Assistir TV, fumar, ingerir 
cafeína ou álcool, ir para 
cama com a maquiagem. 
O que pode prejudicar o 
seu sono. Página B4

Página B3

Bomba eleitoral! 

à   QUEM É? 
 O QUE PENSA? 
 E QUAL O OBJETIVO?

Páginas A2 e A3

A maior “bomba” até 
agora do atual processo 
eleitoral. Eis a exata defi-
nição da confirmação ex-
clusiva deste “O Extra.net” 
de que a empresária Cami-
la de Souza, popularmen-
te conhecida como “Cami-
la Noivas”, é oficialmente 
candidata à Assembleia 
Legislativa, e a partir de 
hoje lança ofensiva rumo 
às ruas em busca do voto 
do eleitor fernandopolen-
se e da região. Conheça o 
perfil da debutante políti-
ca, seu currículo e laços fa-
miliares. Página A3

A empresá-
ria Camila: 
novidade 
política 
pode ter 
conse-
quências 
diretas e 
indiretas

uma cantina situada den-
tro da escola “Sansara Sin-
gh Filho”. Ele deixou espo-

sa, dois filhos e uma filha. 
Confira mais detalhes na 
Página A7.

Fernandópolis tem mais um candidato 
para deputado estadual 

Campanha começa hoje
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Na foto 
principal, o 
estado em 
que ficou o 

Fiat/Uno após 
o choque; 

no detalhe, 
“Oswaldinho”, 

figura 
tradicional no 

município

Ibope mostra Dilma Rousseff com 39%, 
Marina Silva com 31% e Aécio Neves com 15%

Pesquisa Ibope de inten-
ção de voto para presiden-
te da República divulgada 
ontem, dia 12, mostra Dil-
ma Rousseff (PT), candida-

ta à reeleição, com 39% das 
intenções de voto e Mari-
na Silva (PSB), com 31%. 
Aécio Neves (PSDB) apa-
rece com 15%. Os demais 

candidatos somados acu-
mulam 2%. Brancos e nu-
los somam 8% e indeci-
sos, 5%. De acordo com 
o levantamento, enco-

mendado pela Confede-
ração Nacional da Indús-
tria (CNI), em um eventual 
segundo turno entre Dilma 
Rousseff e Marina Silva, a 

ex-senadora teria 43% e a 
atual presidente, 42%. No 
segundo turno, brancos e 
nulos são 10% e indecisos, 
5%. Página A4

A ponte rodoferroviá-
ria sobre o Rio Paraná te-
ve o trânsito bloqueado du-
rante duas horas e meia na 
manhã de ontem (12). Cer-
ca de 50 piscicultores que 
estão instalados no reser-
vatório da UHE de Ilha Sol-
teira organizaram o protes-
tos para chamar a atenção 
do Operador Nacional do 
Sistema Elétrico (ONS), a 
CESP e o Governo de São 
Paulo, sobre o baixo ní-
vel de água do reservató-
rio, que está abaixo da cota 
permitida no acordo da Po-
lítica Nacional dos Recur-
sos Hídricos. Página A4

Protesto bloqueia ponte por mais de 2 horas 

Sabesp vai investir mais 
de R$ 8 milhões até 2015

Vereador sugere 
formação de 
comissão para 
tratar do ITBI A prefeita Ana Bim rece-

beu a visita do Superintende 
da Unidade de Negócio da Sa-
besp, Antonio Rodrigues Grela 
Filho, e do gerente regional de 
Fernandópolis, Antonio Carlos 
Oliveira. Na oportunidade, os 
representantes da Sabesp fi-
zeram uma prestação de con-
tas dos investimentos na cida-
de até 2015. Página A8

Durante a Audiência 
Pública realizada na Câ-
mara Municipal, o vere-
ador André Pessuto su-
geriu a criação de uma 
comissão para discutir 
a possibilidade de revi-
são na nova Lei do ITBI. 
Página A5

Página B1



“Eu acompanho as pesquisas 
e os programas políticos na 
televisão, mas isso não inter-
fere no meu voto, que já está 
definido. Eu não acredito nas 
pesquisas. Acho muito eva-
sivo. Teria que ser bem ela-
borada, realmente consultar 
os eleitores. Porque em mi-
nha opinião, eles consultam 
poucos eleitores e resolvem 
colocar ‘o que acham’ que fu-
lano tem probabilidade de 
vencer”.

pontos...
Você acompanha as pesquisas eleitorais? Elas podem decidir seu voto? Quase to-
dos os dias a imprensa anuncia novos resultados na tendência do eleitorado para as 
urnas no dia 5 de outubro. Esta semana, a coluna 3 Pontos quis saber a opinião dos 
leitores, e eleitores, sobre a importância das pesquisas eleitorais para a escolha do 

voto em todas as esferas do processo eleitoral. A pergunta é: As pesquisas influenciam seu voto?

“Tenho opinião
formada”

“Não interferem 
no meu voto”

“Não acredito
 nas pesquisas”

“Não, pois acredito que se 
eu tenho opinião formada 
de quem vou votar, não se-
rá uma pesquisa que vai mol-
dar a minha opinião ou mudar 
as minhas convicções. Quan-
to a acreditar no resultado da 
pesquisa, é difícil porque a 
massa sempre vai pelo que 
ela ouve e é influenciada. En-
tão, as pesquisas são um bom 
influenciador sim e podem 
ser o diferencial no resulta-
do final.”

“Eu sempre acompanhei as pes-
quisas, mas desde quando co-
mecei a votar elas não inter-
ferem no meu voto. Apesar de 
torcer muito para o meu candi-
dato estar entre os primeiros eu 
nunca mudei de voto por causa 
de pesquisas eleitorais. Mesmo 
assim, eu acredito que para al-
gumas pessoas que não têm vo-
to definido, a pesquisa ajuda a 
decidir.”

Nilton 
Salvione
Servidor 
Público

Tiago Brito
 Produtor

de TV

Cristina 
Teodoro 
Coelho

Psicopedagoga 
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O ÚNICO A 
AUMENTAR. E 

15% DE UMA VEZ!

R$ 20 MILHÕES, 
ALÉM DO 

PROGRESSO

POLITICAGEM: 
VOTUPORANGA 

E JALES OK!

PROMESSA: 
S.O.S. SANTAS 
CASAS, MAS...

Política
entrelinhas
BOMBA NA ELEIÇÃO:
MAIS UM CANDIDATO!

TAMBÉM ACREDITANDO 
NO BAIxO COEFICIENTE

MAS QUEM É E O QUE 
ESTÁ “POR TRÁS”?

PREJUÍZO PARA JP, 
GILMAR E SARAVALLI?

Retificando o título, na real se trata de mais 
uma candidata e cuja confirmação e deflagra-
ção de campanha foi-nos confirmado ontem. 
Sem dúvida, uma enorme surpresa política e 
que pode remexer o cenário atual, marcado, 
convenhamos, por puro ostracismo e campa-
nha que não conseguem atingir o objetivo real: 
os eleitores. O nome é surpreendente! Camila 
Passetti Pereira de Souza, popularmente co-
nhecida como “Camila Noivas”, em alusão a 
sua atividade comercial, que debutará na po-
lítica logo mirando o cargo de deputada esta-
dual, concorrendo pelo PROS.

Brevemente delineada a candidata e agrega-
dos nominados - afora outros que, por motivos 
óbvios, permanecem ocultos ou em segundo 
plano - mira-se então as possibilidades de vi-
tória, ainda que contando com exíguo tempo e 
imenso desafio de popularizar o nome e divul-
gar a candidatura. Camila acredita, com base 
em dados estatísticos, que algo entre 20 e 25 
mil votos garantem uma cadeira, face ao coe-
ficiente que deve imperar no PROS. Se conse-
guirá atingir a meta, é um problema, mas outro, 
ainda maior, nasce simultaneamente à oficiali-
zação pública de sua candidatura.

A primeira parte da indagação já foi parcial-
mente respondida, valendo a pena acrescer que 
Camila é esposa do advogado Antônio Júnior. 
A segunda, saliente-se que, inicialmente a vaga 
no PROS deveria pertencer ao atual presiden-
te da ZPE e vice-prefeito José Carlos Zanbom - 
também fialiado ao partido - e que, por decisão 
pessoal, deixou o posto. Acrescendo ao segundo 
quesito, tem-se dentre outros membros da agre-
miação partidária Lígia Barreto, Valdir Medrado, 
Deodete Geraldo, Paulo Tosta, Rodrigo “Batata” 
e Paulão do Basquete. Nomes de peso e de gran-
de atuação no pleito municipal passado. 

Pode até não ter absolutamen-
te nenhuma simetria, mas dias 
após diversos bairros fernando-
polenses serem afetados com 
falta de água, eis que a diretoria 
da Sabesp confirmou que esta-
rá investindo R$ 8,8 milhões em 
obras até o final do próximo ano. 
O Jardim Paraíso, na zona nor-
te, terá um centro de reservação 
para atender 22 bairros.

Aconteceu esta semana em Co-
ronel Pilar-RS. Veridiana Passini, 
mulher do presidente do PTB mu-
nicipal, assumiu cargo de verea-
dora substituindo o titular - afas-
tado por licença médica - após ter 
tido um único voto em 2012. Nem 
o próprio marido a escolheu e Ve-
ridiana confessou: - tive apenas o 
meu voto. Ela é secretária em um 
consultório odontológico.

Se confirmada a estimatida da 
Receita Federal, a “prefeiturada” 
da região terá motivos de sobras 
para choramingar. A projeção 
para este mês é de queda de 
12% nos repasses do FMP com-
parativamente a agosto. É! Eis o 
reflexo da retração econômica, já 
sentido por tantos empresários e 
que sinalizam para o pior final de 
ano dos últimos tempos.

E esse outro atinge, em cheio, ainda que em grau 
imensurável inicialmente, os outros três “nativos” 
pretendentes à vaga na Assembleia Paulista: - JP 
da Caixa, Gilmar Gimenes e Ricardo Saravalli. 
Se a candidata terá 500, 1.000, 10.000, 20.000 ou 
mais votos, seriamente, não se sabe. O que pode-
mos afirmar sem a mínima possibilidade de erro é 
que qualquer que seja a quantidade auferida por 
Camila, há que ser subtraído, quase que matema-
ticamente, de um deles. E, nessa altura da dispu-
ta, qualquer voto que seja pode fazer enorme dife-
rença no fechar das urnas. É... Estratégias à parte, 
alguém pagará caro pelos próprios atos.

Surpreendente! Eis a 
definição do aumento 
previsto pela Secreta-
ria da Fazenda do Es-

tado para a partilha do FPM 
dos municípios para 2015. 
Embora ainda se trate de ín-
dices preliminares, haja vis-
ta que sujeita a apresentação 
de recursos pelos municípios 
que se sentirem prejudica-
dos, a previsão é de que o mu-
nicípio estrelense tenha um 
aumento na casa dos 15%. É 
o único da microrregião a ter 
variação significativa. Fernan-
dópolis, por exemplo, teve de-
créscimo de 0,03%. Já Votupo-
ranga deve ter incremento na 
casa dos 4% e Jales, em 3%.

Onúmero surpreen-
deu e, logo após 
publicado com ex-
clusividade pelo “O 

Extra”, em nossa edição de sá-
bado passado, virou tema de 
pauta na última sessão legis-
lativa. Apresentado pelo secre-
tário municipal, ele representa 
algo aproximado do que pode 
render aos cofres municipais se 
aprovadas novas disposições a 
respeito da alienação de bens 
imóveis públicos. No total são 
mais de cem áreas espalhadas 
no perímetro urbano que estão 
ociosas. Outra vantagem de 
colocá-las em mãos particula-
res está no progresso advindo 
com obras e edificações.

Politicagem mesmo! 
Sabem aquela arti-
culação que resul-
tou na transferência 

do Pelotão de Polícia Am-
biental de Jales para Votu-
poranga? Pois o desfecho foi 
anunciado nesta semana. Re-
almente a mudança foi sacra-
mentada mas, politicamen-
te falando e às vésperas de 
eleição, eis que o governo es-
tadual, através do Comando 
Geral da PM, encontrou um 
jeito de por panos quentes: - 
Jales agora será sede de um 
novo Pelotão, o 3º, criado es-
pecificamente para atender 
a enorme pressão da classe 
política. E dá-lhe custos!

Com discurso de lu-
tar por mais recur-
sos para as Santas 
Casas, o senador tu-

cano e candidato a vice na cha-
pa de Aécio Neves, realizou um 
breve périplo regional, inclusi-
ve atracando em Fernandópo-
lis ontem, onde foi recebido por 
diversas lideranças. Aloysio 
pregou mudanças no país e se 
comprometeu, se eleito, a ten-
tar resolver problemas finan-
ceiros das instituições de saú-
de. Vale ressaltar que, apesar 
das promessas, atualmente ele 
é senador e seu partido, o PS-
DB, detém o governo paulista, 
Estado onde as Santas Casas 
estão em situação de penúria.

PEDRO ITIRO EDSON DAMASCENO

NICE MISTILIDES ALOYSIO NUNES

perguntar ofende?
- Quem ganha e quem perde com a entrada 
de mais um candidato na disputa estadual? ?

FALTA D’ÁGUA:
COINCIDÊNCIA?

ASSUMIU COM 
UM ÚNICO VOTO

PROJEÇÃO NEGATIVA: 
MENOS 12%

‘‘FRASE DA SEMANA

Do vereador Gustavano Pinato, prometendo apresentar um 
Requerimento para”desvendar” o quanto ganha cada um dos 

servidores da Câmara Municipal de Fernandópolis. O objetivo de 
Pinato é fazer um comparativo entre tais salários e 

o quanto ganharão os vereadores com o aumento de 60% 
(passará de R$ 5 mil para R$ 8 mil). É aguardar!

‘‘

Quanto mais fogo colocar, melhor!
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imagem do dia
Profissionais da imprensa 
- entre eles fotógrafos, 
jornalistas e radialistas - 
fizeram um ato de protesto 
contra o Tribunal de Justiça 
de São Paulo que considerou 
o repórter fotográfico Alex 
Silveira culpado por ter 
sido ferido por um tiro de 
bala de borracha no olho, 
disparado pela Polícia Militar, 
durante a cobertura de uma 
manifestação na avenida 
Paulista, em São Paulo, em 
2000. No Grupo Folha, dezenas 
de profissionais posaram para 
o ensaio “Os Culpados”,
com um tapa olho e 
divulgaram nas redes sociais.

Empenho e res-
ponsabilidade, 
ética e respeito à 
cidadania. Essas 

são as principais virtudes 
adotadas pela fernandopo-
lense Camila Passeti Fer-
reira de Souza, o mais novo 
nome na disputa eleitoral 
de 2014.

Candidata a deputada 
estadual, pelo PROS (Par-
tido Republicano da Or-
dem Social) aos 26 anos, 
a jovem empresária lança 
oficialmente hoje, dia 13, 
sua candidatura e garante 
que mesmo faltando menos 
de um mês para as eleições, 
terá tempo de apresentar 
aos eleitores suas princi-
pais propostas, bem como 
seu anseio de trabalhar 
pelo progresso e desenvol-
vimento de Fernandópolis 
e região.

Extra: Por que somente 
agora você inicia os traba-
lhos de campanha ao car-
go de deputada estadual, 
enquanto os demais can-
didatos já estão na ativa 
há mais de meses?

Camila: Entrar para a 
vida política é uma decisão 
que precisa ser muito bem 
pensada. Desde o mês de 
junho, com apoio do meu 
marido e da minha famí-
lia, coloquei meu nome à 
disposição do partido para 

o cargo de deputada esta-
dual. Desde então venho 
elaborando minha proposta 
de trabalho e conhecen-
do mais de perto as prin-
cipais necessidades dos 
cidadãos, em especial da 
nossa região. Na verdade, 
estamos lançando a can-
didatura somente agora 
por questão de recursos 
financeiros, somos de um 
partido novo, não dispomos 
de investimentos para uma 
ampla campanha, sendo 
assim resolvemos focar 
nosso trabalho de divulga-
ção agora, mais próximo ao 
dia das eleições.

Extra: O que fez você se 
interessar pela vida políti-
ca? Já teve algum envolvi-
mento na área?

Camila: Desde criança 
participava de eleições, 
representação de salas e 
grêmios, na escola Antô-
nio Tanuri, isso sempre me 
despertou interesse, mas 
nunca participei direta-
mente da política, porém, 
sempre me preocupei e 
tenho interesse em saber 
como está a real situação 
do nosso país, estado e mu-
nicípio. Tento acompanhar 
de perto cada conquista e 
também as necessidades 
da nossa região. Sinto que 
posso trabalhar, auxiliar 
para que haja melhorias, 
tenho uma grande vontade 
de poder contribuir para 

Jovem fernandopolense é 
novo nome na disputa ao 
cargo de deputada estadual  

Camila recebeu o apoio do candidato ao Senado, Kassab

que Fernandópolis e região 
cresçam e sei que precisa-
mos ter um deputado que 
de fato represente nossa 
terra, sendo assim, resol-
vi me candidatar.  Muita 
gente quer mudanças, mas 
poucos têm coragem de 
entrar na disputa política, 
eu tive.  

Extra: Por que resolveu 
se filiar no PROS, um par-
tido criado há tão pouco 
tempo no Brasil?

Camila: Antes de nos 
filiarmos, eu e meu Ma-
rido, Antônio Ferreira de 
Souza Júnior, que hoje é 
presidente municipal do 
partido, estudamos muito 
a proposta  do PROS no 
cenário político brasilei-
ro, uma nova legenda que 
nasceu da vontade de mu-
dar a forma como a políti-
ca hoje é desenvolvida no 
Brasil. Um partido político 
diferente, sem vícios, sem 
demagogia e verdadeira-
mente preocupado com a 
construção de uma nova 
ordem social. Estes foram 
os principais critérios que 
nos fizeram ingressar no 
PROS.

Extra: Como seu nome 
foi escolhido para a dispu-
ta ao cargo de deputada 
estadual?

Camila: A princípio nos-
so candidato seria o vice-
prefeito de Fernandópolis, 
José Carlos Zambom, que 
por estar envolvido com 
outros importantes pro-
jetos e trabalhos, como a 
conquista da ZPE (Zona de 
Processamento de Expor-
tação) para Fernandópolis, 
decidiu por não entrar na 
disputa. Nosso município 
tinha uma legenda, então 
fui convidada a assumir a 
vaga, acredito que a esco-
lha tenha sido pelo fato de 
que eu tenha os mesmos 
ideais do nosso partido. 
Eles queriam um nome 
novo, ficha limpa, pessoa 
honesta e graças a Deus 
me enquadrei nesta busca.  
Como sempre tive o desejo 
de trabalhar por minha ter-
ra, resolvi aceitar o desafio 
e vou lutar por isso. Mas 
quero deixar bem claro a 

todos que se eleita for con-
tinuarei aqui, exercendo 
o papel de empresária e 
deputada, não deixarei Fer-
nandópolis, mas sim farei o 
que for possível para ver de 
perto minha cidade cres-
cer a cada dia. Aqui nasci e 
escolhi permanecer, quero 
ter meus filhos e mostrar a 
eles o quanto nossa cidade 
é acolhedora e um excelen-
te lugar para se viver. Mas 
como deputada, também 
trabalharei por conquistas 
em todos os municípios da 
nossa região.

Extra: Você acredita que 
em poucos dias dará tem-
po de conquistar a confian-
ça e o voto dos eleitores?

Camila: Acredito que sim, 
temos muitos amigos que 
estão trabalhando conosco 
em toda a região e aqui na 
cidade também estamos 
intensificando a divulgação 
da nossa campanha. Mui-
tas pessoas me conhecem, 
bem como a minha família 
e meu esposo, sei que po-
derei contar com o apoio 
de Fernandópolis e região. 
Hoje nosso material de di-
vulgação já está nas ruas, 
também começamos um 
amplo trabalho nas redes 
sociais, visitas no comércio, 
empresas e eventos. Dis-
putando as eleições pelo 
PROS, um partido novo e 
pequeno, temos que de-
senvolver um trabalho pela 
conquista de pouco mais 
de 20 mil votos, um número 
suficiente para conseguir 
me eleger. Portanto, se a ci-
dade e região me apoiarem, 
conseguirei ser eleita. 

Extra: Caso não seja elei-
ta, você pretende dar sequ-
ência à carreira política?

Camila: Sim, este é meu 
ideal. Agora estou focada 
na campanha de deputada 
estadual, pois sei que posso 
ser uma boa representante 
de Fernandópolis e região 
na Assembleia Legislativa, 
mas caso eu não consiga o 
número de votos necessá-
rios para me eleger, estarei 
pronta para novas disputas, 
tenho muita vontade de me 
ingressar na política.

Extra: Muitas pessoas 

na disputa. Dentre mui-
tos candidatos, porque o 
eleitor deve escolher seu 
nome?

Camila: Como já disse, 
pelos meus ideais, sangue 
novo, projetos inovadores, 
quero trabalhar por me-
lhorias na educação, va-
lorização dos professores, 
o combate às drogas - um 
problema social que hoje 
atinge tantos jovens, bem 
como melhorias na saú-
de - levando-se em conta 
que minha família sempre 
foi usuária do sistema pú-
blico de saúde e sabemos 
suas reais necessidades. 
Também penso em promo-
ver ações inovadoras para 
a terceira idade, apoiar a 
produção e geração de em-
prego e a luta em defesa 
das mulheres em direito 
de igualdade. Quero traba-
lhar por todos, sem distin-
ção. Por isso peço seu voto, 
no dia 05 de outubro para 
90135. Quero honrar minha 
cidade e região na Assem-
bleia paulista.     

Extra: Você é hoje uma 
conceituada empresária 
no ramo de aluguel de 
roupas e acessórios para 

noivas, como você iniciou 
este trabalho?

Camila: Comecei a tra-
balhar aos doze anos como 
manicure no salão de cabe-
leireira da minha mãe, Mar-
lene, ela é profissional de 
beleza há mais de 20 anos. 
A princípio ela atendia no 
Ubirajara, bairro onde sem-
pre residimos e ainda hoje 
meus pais moram. Depois 
montou o salão aqui no 
Centro, e trabalhando com 
ela foi que despertou em 
mim o interesse de abrir 
a loja de noivas, estou no 
ramo há seis anos e hoje 
em uma área bem locali-
zada, na Avenida Amadeu 
Bizeli, esquina com a Rua 
Rio de Janeiro. A “Camila 
Noiva” não só atrai clientes 
de Fernandópolis e região, 
mas também de grandes 
cidades, como São Paulo e 
Campinas. Isso é uma gran-
de honra para mim e minha 
equipe. Temos como obje-
tivo oferecer aos clientes, 
além de qualidade, bons 
preços e um atendimento 
diferenciado. Assim quero 
ser na vida política, uma 
mulher de visão, com ética 
e seriedade. 

Faltando menos de um mês para as eleições, Camila, do PROS, lança hoje sua campanha na cidade
Camila quer 

trabalhar por 
Fernandópolis 

e região

ainda não de-
cidiram em 
quem votar. 
Você aparece 
como um novo 
nome fernan-
d o p o l e n s e 

Camila ao lado do esposo, Antônio Ferreira Júnior 

  JOSANIE BRANCO

jo@oextra.net
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Indispensável
discernimento

l  Por DOM DEMÉTRIO VALENTINI
Bispo da Diocese de Jales

Com tantos apelos em 
tempo de campanha 
eleitoral, não é o caso de 
fazer mais um.  Mas se 

torna urgente, isto sim, discernir o 
que estes apelos representam.

As promessas já não impressio-
nam.  Inclusive, já fazem parte do 
folclore eleitoral. Mesmo assim, é 
bom conferir qual o critério para 
acreditar. Se partem de candi-
datos que demonstram o que já 
fizeram, nesta medida podem me-
recer a confiança no que prome-
tem.  No tempo de Cristo, o povo 

simples sabia distinguir:  “Ele fala 
como quem tem autoridade, e não 
como os escribas e fariseus!”.

Mas, o ambiente eleitoral tem 
outros ingredientes, que o tornam 
muito complexo, e que exige um 
esforço redobrado de vigilância.

Um fato que preocupa, com evi-
dência, são as enormes somas de 
recursos financeiros empenhados 
nas campanhas. Este ambiente se 
transforma em águas turvas, pro-
pícias para a pesca, e perigosas 
para os incautos.

Esta grande soma de recursos 

financeiros, gastos nas campanhas 
eleitorais, se constitui no ingredien-
te mais comprometedor do nosso 
sistema político. São eleitos os que 
dispõem de muito dinheiro.

Por isto, o primeiro item da tão 
sonhada, e sempre adiada, re-
forma política, é limitar o uso de 
poder financeiro nas campanhas 
eleitorais. E´ urgente diminuir a 
influência do dinheiro no resulta-
do das eleições. .  

Mas não é só.
Alguns procedimentos infrin-

gem a ética, e se tornam pernicio-

sos para a democracia.  Aprovei-
ta-se o clima de liberdade, para 
lançar acusações não comprova-
das, que atingem a moralidade 
das pessoas, e causam desgastes 
irreparáveis nas vítimas destas 
artimanhas perversas.

Tomemos o caso da dita “de-
lação premiada”, expediente de 
investigação,  que a lei prevê, mas 
que exige procedimentos éticos 
para atingir os seus verdadeiros 
objetivos. Dadas as circunstân-
cias em que se encontra o tal de-
lator, que tenta negociar o que 
sabe em troca de compensações 
em suas penas, antes de divulgar 
como verídico o que ele relata, se 
faz necessária uma rigorosa in-
vestigação, para conferir quanto 
de mentira ele propaga, e quanto 
de verdade ele revela. Por isto, a 
divulgação da “delação premia-
da” só deveria ser feita depois de 
confrontada com uma rigorosa 

averiguação do conteúdo apre-
sentado.

Sua divulgação antecipada é 
tanto mais grave, quanto mais di-
minuto o tempo para a devida re-
paração dos prejuízos causados.

Em cima deste episódio, vale 
fazer outra constatação. O clima 
de legítima confrontação de pro-
postas políticas, próprio da cam-
panha eleitoral, é instrumentali-
zado por pessoas sem escrúpulo, 
que lançam versões bombásticas, 
para assim obterem alguma van-
tagem com a divulgação de suas 
versões, que aparecem revestidas 
de indícios de verossimilhan-
ça, para assim afirmarem, com 
desembaraço, o que mais lhes  
interessa.

Mas a reincidência destes obrei-
ros da mentira em seus métodos, 
aos poucos, vai expondo suas 
manobras, e os eleitores saberão 
neutralizá-las com seu voto.

artigo

Pesquisa Ibope de 
intenção de vo-
to para presiden-
te da Repúbli-

ca divulgada ontem, dia 
12, mostra Dilma Rous-
seff (PT), candidata à re-
eleição, com 39% das in-
tenções de voto e Marina 
Silva (PSB), com 31%. Aé-
cio Neves (PSDB) aparece 
com 15%. Os demais can-
didatos somados acumu-
lam 2%. Brancos e nulos 
somam 8% e indecisos, 5%.

De acordo com o levan-
tamento, encomendado 
pela Confederação Nacio-
nal da Indústria (CNI), em 
um eventual segundo tur-
no entre Dilma Rousseff e 
Marina Silva, a ex-senado-
ra teria 43% e a atual pre-
sidente, 42%. No segundo 
turno, brancos e nulos são 
10% e indecisos, 5%.

A pesquisa Ibope divul-
gada nesta sexta-feira foi 
realizada entre os últimos 
dias 5 e 8, antes, portan-
to, da pesquisa Datafolha, 

divulgada na última quar-
ta-feira, dia 10, e realizada 
entre os dias 8 e 9. O levan-
tamento do Ibope foi divul-
gado somente nesta sexta 
por opção do contratante, a 
CNI. A pesquisa Datafolha 
divulgada na quarta mos-
trou Dilma com 36%, Marina 
com 33% e Aécio com 15%.

Na pesquisa anterior do 
Ibope, do último dia 3, Dil-
ma tinha 37%, Marina, 33%, 
e Aécio, 15%. O percentual 
de indecisos era de 5% no 
último levantamento e o 
dos que disseram que vo-
tarão nulo ou em branco 
era de 7%.

Confira os percentuais 
de cada candidato na mo-
dalidade estimulada da 
pesquisa (em que o entre-
vistador apresenta ao en-
trevistado um cartão com 
os nomes de todos os can-
didatos):
-  Dilma Rousseff (PT): 39%
-  Marina Silva (PSB): 31%
-  Aécio Neves (PSDB): 15%
-  Pastor Everaldo (PSC): 1%
-  Zé Maria (PSTU): 0% *
- Luciana Genro (PSOL): 0%*

-  Eduardo Jorge (PV): 0%*
-  Rui Costa Pimenta (PCO): 

0%*
-  Eymael (PSDC): 0%*
-  Levy Fidelix (PRTB): 0%*
-  Mauro Iasi (PCB): 0%*
-  Branco/nulo: 8%
-  Não sabe/não respon-

deu: 5%
* Cada um dos sete indi-

cados com 0% não atingiu 
1% das intenções de voto; 
somados, eles têm 1%

DADOS DA PESqUISA
O Ibope ouviu 2.002 elei-

tores em 144 municípios 
entre as últimas sexta (5) 
e segunda-feira (8). A mar-
gem de erro é de dois pon-
tos percentuais para mais 
ou para menos. O nível de 
confiança é de 95%, o que 
quer dizer que, se levar-
mos em conta a margem 
de erro de dois pontos pa-
ra mais ou para menos, a 
probabilidade de o resulta-
do retratar a realidade é de 
95%. A pesquisa foi regis-
trada no Tribunal Regio-
nal Eleitoral de São Paulo 
(TRE-SP) sob o protocolo 
BR-00593/2014.

A ponte rodoferroviária 
sobre o Rio Paraná teve o 
trânsito bloqueado duran-
te duas horas e meia na 
manhã de ontem (12). Cer-
ca de 50 piscicultores que 
estão instalados no reser-
vatório da UHE de Ilha Sol-
teira organizaram o protes-
tos para chamar a atenção 
do Operador Nacional do 
Sistema Elétrico (O N S 
), a CESP e o Governo de 
São Paulo sobre o baixo ní-
vel de água do reservató-
rio, que está abaixo da co-
ta permitida no acordo da 
Política Nacional dos Re-
cursos Hídricos.

A cota oficial de acordo 
com a legislação é a 323 e 
hoje a UHE de Ilha Solteira 
está operando na cota 320, 
que prejudica a produção 
de pescados em tanques 
redes. Este segmento que 
emprega cerca de três mil 
trabalhadores já começou 
a demitir funcionários de-
vido a queda na produção 

e o alto custo que incide 
sobre remanejamento dos 
parques aquícola.

O bloqueio aconteceu 
nos dois lados da ponte e 
teve apoio de entidades do 
estado de São Paulo e de 
Mato Grosso do Sul. Cami-
nhões das empresas insta-
ladas na região noroeste 
bloquearam as duas vias 
das 8h30 às 11h, segundo 
informou a Polícia Rodovi-

ário de Jales, responsável 
pela operação.

Do lado paulista, o pro-
testo causou congestiona-
mento de cerca de 3 quilô-
metros na rodovia Euclides 
da Cunha. O manifesto foi 
acompanhado pelas po-
lícias Rodoviária Estadu-
al e Federal, Policia Mili-
tar de Jales, Santa Fé do 
Sul, Santa Clara e Apareci-
da Taboado e também pela 

Policia Rodoviária do Esta-
do do Mato Grosso do Sul, 
além do Corpo de Bombei-
ros. Apenas ambulâncias 
e socorro médico tiveram o 
trânsito liberado nas duas 
horas e meia de prostersto.

Entidades comerciais, 
agrícolas e representantes 
da sociedade civil estão se 
solidarizando como a ini-
ciativa, mas os motoris-
tas desavisados que estão 

parados no bloqueiam se 
queixaram alegando que 
apesar de considerar as 
reivindicações justas, eles 
não poderiam estar sen-
do prejudicados e impedi-
dos de chegarem ao desti-
no com as cargas.

APROPESC
A Associação dos Produ-

tores de Pescados de Três 
Fronteiras comunicou au-
toridades policiais e os re-

Ibope mostra Dilma Rousseff com 39%, 
Marina Silva com 31% e Aécio Neves com 15%

Na simulação de segundo turno, Marina tem 43% e Dilma 42%

ESPONTÂNEA
Na modalidade espon-

tânea da pesquisa (em 
que o pesquisador so-
mente pergunta ao elei-
tor em quem ele preten-
de votar, sem apresentar 
a relação de candida-
tos), o resultado foi o se-
guinte:
-  Dilma Rousseff (PT): 35%
-  Marina Silva (PSB): 23%

-  Aécio Neves (PSDB): 12%
-  Outros: 1%
-  Branco/nulo: 11%
-  Não sabe/não respon-

deu: 19%
SEGUNDO TURNO

O Ibope simulou os se-
guintes cenários de se-
gundo turno:
-  Marina Silva: 43%
-  Dilma Rousseff: 42%
-  Branco/nulo: 10%

-  Não sabe/não respon-
deu: 5%

-  Dilma Rousseff: 48%
-  Aécio Neves: 33%
-  Branco/nulo: 13%
-  Não sabe/não respon-

deu: 6%
-  Marina Silva: 51%
-  Aécio Neves: 27%
-  Brancos e nulos: 14%
-  Não sabe/não respon-

deu: 8%

Os candidatos Dilma Rousseff, Marina Silva e Aécio Neves

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

à  RODOFERROVIÁRIA

Protesto de piscicultores bloqueia ponte por mais de 2 horas 
O bloqueio aconteceu nos dois lados da ponte e teve apoio de entidades do Estado de São Paulo e do Mato Grosso do Sul

presentantes dos órgãos 
federais e estaduais sobre 
a medida e justificaram a 
decisão devido às inúme-
ras tentativas de diálogo 
com autoridades para es-
tabelecer o equilíbrio so-
bre o uso das águas do re-
servatório de Ilha Solteira 
na região de Santa Fé do 
Sul, para que os prejuízos 
causados pela crise hídri-
ca sejam divididos, e que 
o múltiplo uso, garantido 
pela política nacional de 
recursos hídricos.

O equilíbrio ao qual se 
referem é a manutenção 
do nível do reservatório na 
cota oficial 323 e que não 
seja adotada cota 314 pre-
tendida pelo Operador Na-
cional do Sistema Elétri-
co e a CESP, que segundo 
eles, resultará no caos pa-
ra os setores da produção 
de peixes, agricultura, tu-
rismo, pescaria esportiva 
e a queda nas vendas nas 
cidades que tem no turis-
mo a sua principal fonte 
de renda.

Cerca de 50 piscicultores protestam contra o baixo nível, que prejudica a produção de pescados em tanques redes



Surreal
l  Por SÉRGIO PIVA
s.piva@hotmail.com

dá para falar somente de super-
mercado, agora tem que ser hiper-
mercado. Não pode ser somente 
um evento, tem que ser um me-
gaevento. Notebook já era. Agora 
só ultrabook. As notícias e propa-
gandas estão, necessariamente, 
recheadas desses prefixos moder-
nos: “mega-“, “hiper-“, “ultra-“. 
Os produtos também não podem 
ser mais somente eles, têm que 
ser “plus”, “master”, “power”, 
“high”, todos com indicação de 
serem mais, de melhor, de grande-
za e poder. Mesmo que a pessoa 
não entenda o significado literal 
dessas palavras, elas trazem um 
impacto psicológico, como tantos 
outros vocábulos de uma língua 
estrangeira que passe a ideia de 
superioridade. Nosso mercado 
consumidor atual fala mais “em 
línguas” do que igreja pentecos-
tal. Podemos falar de quase todo 
tipo de coisas que precisam mos-
trar esse crescimento, os carros, 
as motos, os computadores, os 

bytes, kbytes, megabytes, giga-
bytes, terabytes, não-sei-o-que-
mais-bytes, indo até, como con-
sequência, o agigantamento dos 
egos dos indivíduos possuidores 
dessas “grandezas’.

Contudo, na mesma proporção 
que as coisas externas cresceram, 
o que há dentro do ser humano 
diminuiu, até desapareceu. A úni-
ca exceção, talvez, seja mesmo o 
ego. Os valores, alguns sentimen-
tos como bondade, humildade, 
afetividade, honestidade e todas 
as outras “dades” positivas que 
conhecemos muito bem, quase 
não são mais vistos ou sentidos.

As coisas que estão fora são 
muitos grandes e em quantidade 
excessiva para caber em nós e, 
ao mesmo tempo, ao cabermos 
nelas, sobra muito espaço vazio. 
Esse é o sentimento que sobra 
nas pessoas hoje em dia. Senti-
mo-nos sós na multidão, de seres 
e coisas. E isso parece mesmo 
surreal.

artigo

Assistindo a uma re-
portagem na televisão 
ouvi uma expressão 
que há tempos não 

ouvia: surreal. Acredito que ela 
seja usada no sentido literal da 
palavra, apesar de soar como 
gíria, com o significado de irreal, 
absurdo, bizarro, estranho. 

Pensando nas palavras que 
usamos cotidianamente, elas 
parecem não conseguir mais ex-
pressar nosso modo de vida exa-
cerbado. Necessitamos, cada vez 
mais, de vocábulos que traduzam 
a grandeza do mundo a nossa 
volta, talvez porque sempre espe-

ramos que o mundo continue seu 
desenvolvimento, que na maioria 
das cabeças deve significar cres-
cimento, aumento proporcional 
daquilo que parece concreto.

Quase tudo vem aumentando na 
vida de grande parte das pessoas. 
As casas cresceram de tamanho. 
Muitos quartos, se possível cada 
um com seu banheiro. Aquelas 
que trinta anos atrás não tinham 
nem garagem, hoje precisam de 
espaço para pelo menos dois car-
ros. Você pode estar pensando 
que isso é para quem pode, sim, 
mas quem não pode, se pudesse, 
faria o mesmo. Televisão, de pre-

ferência, uma para cada cômodo. 
Geladeira, muitas residências têm 
duas. Quantos celulares há numa 
mesma casa? Pelo menos um para 
cada pessoa. Até as crianças já 
têm seu próprio telefone. Um com-
putador de mesa, um notebook, 
um tablet, pelo menos, podem 
ser achados no interior das ca-
sas. Como costumo dizer, a lista é 
grande, então, continue com sua 
própria reflexão. 

Imagino que seja por isso, essa 
“grandeza” das coisas, que as 
palavras que usávamos não dão 
mais conta de transmitir a ideia 
daquilo que existe, Assim, já não 
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  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara Municipal de Fernandópolis

à  PRÁTICA ESPORTIVA

Durante a Audi-
ência Pública 
realizada nes-
ta quinta-feira, 

dia 11, na Câmara Munici-
pal, o vereador André Pes-
suto sugeriu a criação de 
uma comissão para discu-
tir a possibilidade de revi-
são na nova Lei do Impos-
to sobre Transmissão de 
Bens Imóveis – ITBI.

A Audiência Pública te-
ve início após as 18 horas 
e reuniu representantes 
do setor imobiliário da ci-
dade, vereadores, secretá-
rios municipais e especia-
listas na área tributária.

Foi dado espaço a todos 
os interessados em parti-
cipar da reunião com per-
guntas e explicações. O 
primeiro a usar a palavra 
foi o advogado João Iná-
cio Pimenta Junior, es-
pecialista em Direito Tri-
butário, depois falou a 
Delegada do Creci (Con-
selho Regional de Corre-
tores de Imóveis), de Fer-
nandópolis, Neideli de 
Fátima Bordin.

Após as explicações, vá-
rias pessoas da plateia 
participaram da reunião 
expondo suas dúvidas, e a 
principal reclamação com 
relação à nova lei recai so-
bre o valor referencial do 

Fernandópolis recebeu 
nesta semana, equipamen-
tos que confirmam a instala-
ção de 14 novas Academias 
ao Ar Livre, que somadas 
às duas já existem, totali-
zam 16 Academias que fica-
rão espalhadas em diferen-
tes pontos do município. A 
equipe da Secretaria Muni-
cipal de Esportes ficou res-
ponsável por armazenar os 
equipamentos que foram 
adquiridos através de ver-

bas parlamentares. Segun-
do o secretário de Esportes, 
Rodrigo Garcia, os locais 
já estão definidos e foram 
analisados com base nos 
critérios da Secretaria Es-
tadual de Esporte Lazer e 
Juventude, que preconi-
zam uma distância entre 
as Academias para que um 
número maior de bairros 
seja atendido.

Ainda de acordo com o 
secretário Diguinho, a ins-
talação das Academias 
ocorrerá após a liberação 

da Secretaria Estadual de 
Esporte, Lazer e Juventu-
de. No total, as academias 
somam um investimen-
to de R$ 440 mil. A contra-
partida do município é a 
instalação dos aparelhos e 
equipamentos.

“A prática de esporte não 
é uma questão apenas esté-
tica, é também uma questão 
de Saúde, de Bem Estar. Es-
sas academias vão propor-
cionar a nossa população 
mais qualidade de vida”, 
disse a prefeita Ana Bim.

Vereador sugere 
formação de 
comissão para 
tratar do ITBI

imóvel, que segundo mui-
tos depoimentos, é o que 
está atingindo negativa-
mente o setor imobiliário.

A comissão sugerida pe-
lo vereador André Pessuto 
deverá ser formada den-
tro de poucos dias e conta-
rá com representantes da 
Prefeitura, Câmara e se-
tor imobiliário. O principal 
objetivo da comissão é se 
reunir com a prefeita Ana 
Bim na tentativa de se re-
alizar algumas mudanças 
na atual Lei do ITBI.

Momento do pronunciamento do advogado João Inácio Pimenta

Vereadores e público presente à Câmara durante a Audiência Pública

Cidade terá 14 novas Academias 
ao Ar Livre para a população

  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Fernandópolis

Prefeita Ana Bim e o secretário de Esportes, Diguinho, observam parte dos equipamentos das Academias
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ALUGA-SE
APARTAMENTO no Guarujá, na praia da Enseada a 120 
metros da praia, com 3 quartos, sala, cozinha, garagem 
para dois carros. Interessados entrar em contato pelos 
telefones (17) 99758-2188 / 99794-0509.

Veículos  ANo coMB. coR oPcIoNAIs VAloR
VecTRA 1998 GAsol BRANco Gls coMPleTo  R$ 11.500,00 
BlAZeR 2001 DIesel PReTA eXecuTIVA 4X4  R$ 44.000,00 
celTA 2011 FleX VeRMelHo coMPleTo MeNos AR  R$ 19.000,00 
VoYAGe 1990 GAsol BRANco BÁsIco  R$ 6.500,00 
sAVeIRo 2013 FleX BRANcA cAB. esTeNDIDA coMPleTA  R$ 33.900,00 
Polo 2007 FleX PReTo seDAN 1.6 MANuAl  R$ 26.000,00 
Polo 2005 GAsol PReTo seDAN coMPleTo  R$ 23.500,00 
GolF 2008 FleX PReTo coMPleTo   R$ 31.000,00 
uNo 2001 GAsol BRANco 4 PoRTAs   R$ 10.500,00 
uNo 2011 FleX PRATA coMPleTo 2 PoRTAs  R$ 18.000,00 
FIesTA 2011 FleX PReTo 1.6 HATcH 4P MANuAl  R$ 24.900,00 
F-1000 1980 DIesel BeGe DuPlADA  R$ 22.000,00 
FRoNTIeR 2012 DIesel BRANcA ATTAcK  R$ 82.900,00 
FRoNTIeR 2009 DIesel PRATA coMPleTA+couRo  R$ 69.000,00 
elANTRA 2013 GAsol PRATA coMPleTA AuToMÁTIco  R$ 71.000,00 
XsARA PIcAsso 2003 GAsol PRATA coMPleTo  R$ 16.500,00 
PAJeRo 2008 DIesel PReTo 3.2 4X4 AuToMÁTIco  R$ 78.000,00 
PeuGeoT 206 2003 GAsol AZul 4 PoRTAs coMPleTo-DIReÇAo  R$ 11.900,00 
sPRINTeR 2011 DIesel PRATA VAN PAssAGeIRo  R$ 110.000,00 
MeRceDes 2010 DIesel BRANcA BAÚ  R$ 72.000,00 
BMW 2010 GAsol PRATA 320 AuToMÁTIcA  R$ 82.000,00 
KAsINsKI 2010 GAsol PReTA MIRAGe 150  R$ 3.600,00 

publicações

PORTARIA Nº 15.174 
- DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

(Nomeia o Conselho Municipal de Trânsito do 
Município de Fernandópolis - COMUTRAN)

ANA MARIA MATOSO BIM, PREFEITA DO MUNICÍPIO 
DE FERNANDÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, NO 
EXERCÍCIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS;...

R E S O L V E :
Artigo 1º- Ficam nomeados os membros do Conselho Municipal 

de Trânsito do Município de Fernandópolis - COMUTRAN, de 
que trata o artigo 4º, do Decreto Municipal nº 6.984, de 05 de fevereiro 
de 2014, e o Decreto Municipal n° 7.172, de 12 de setembro de 2014, 
sob a presidência do Secretário Municipal de Trânsito, Transporte e 
Postura Urbana, como segue:

I - REPRESENTANTES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICI-
PAL:

a) SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO, TRANSPOR-
TE E POSTURA URBANA

Titular: RICARDO HENRIQUE ALVES CORRÊA
Suplente: REGINA CÉLIA BATISTA DE QUEIROZ
b) SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, HABITAÇÃO 

E URBANISMO
Titular: FRANCISCO ARNALDO DA SILVA NETO
Suplente: WELIGTON RODRIGO BRAZ
c) SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS DE INFRA-

ESTRUTURA
Titular: CÍCERO FERREIRA PORTELA
Suplente: ROBSON DE OLIVEIRA FURATINI
II – REPRESENTANTE DO PODER LEGISLATIVO MU-

NICIPAL:
Titular: CLEBER DE QUEIROZ ROCHA
Suplente: NELSON FELIX NASCIMENTO
III – REPRESENTANTE DA POLICIA MILITAR:
Titular: RONALDO ADRIANO VILA
Suplente: WILSON CARDOSO JUNIOR
IV – REPRESENTANTE DA POLÍCIA CIVIL:
Titular: GERSON LUIZ MUNHOZ PONTES
Suplente: DIOMAR PEDRO DURVAL
V – REPRESENTANTES DA POPULAÇÃO:
a) REPRESENTANTE DA POPULAÇÃO IDOSA DO MUNI-

CÍPIO
Titular: GILMAR JOSÉ PUITTI
Suplente: JULIO RAMOS DA SILVA
b) REPRESENTANTE DAS PESSOAS PORTADORAS DE 

DEFICIÊNCIA E COM NECESSIDADES ESPECIAIS
Titular: OTAMAR DE JESUS DE SOUZA
Suplente: CÉLIA APARECIDA FONTES MAFRA
c) REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E 

INDUSTRIAL DE FERNANDÓPOLIS
Titular: GILMAR CESTARO DA GAMA
Suplente: GERALDO PEDRO PASCHOALINI
d) REPRESENTANTE DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE 

DE CARGAS
Titular: LUIS FERNANDO HERNANDES CABREIRA
Suplente: CLAUDEVINO TARLAO CABREIRA
e) REPRESENTANTE DAS EMPRESAS DE MOTO-TAXI
Titular: JOSÉ JANILSON CUNHA OLIVEIRA
Suplente: MAURICIO YOSHIO NAGATA
f) REPRESENTANTE DOS TAXISTAS
Titular: RONIVALDO SANTANA GUIMARÃES
Suplente: ABDIAS DE ALMEIDA CHAGAS
g) REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO DE AMIGOS DE 

FERNANDÓPOLIS
Titular: JOSÉ LUCAS TESSEL PARRA
Suplente: OSCAR AGIDE ARVATI NETO
h) REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO DOS ENGENHEI-

ROS DE FERNANDÓPOLIS
Titular: ALCIDES LUIZ SAMENZATI
Suplente: LUIZ GUSTAVO SALIONI DUARTE
i) REPRESENTANTE DOS CFCs DE FERNANDÓPOLIS
Titular: MARCEL EDUARDO BOMBONATO DA SILVA
Suplente: SERGIO ALEX SANDRIN
VI – REPRESENTANTE DO DEPARTAMENTO ESTADUAL 

DE TRÂNSITO (DETRAN):
Titular: TATIANA CRISTINA BARREIRO DOS SANTOS
Suplente: SUZIENE SILVA ANADIAS.
Artigo 2º - Os trabalhos da presente Comissão não serão remunera-

dos, mas considerados relevantes serviços prestados ao Município.
Artigo 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, 

revogando as disposições em contrário, em especial a Portaria n° 
15.078, de 03 de junho de 2014.

Artigo 4º - Registre-se, publique-se e cumpra-se.
Paço Municipal “Massanobu Rui Okuma”, 12 de setembro de 

2014.
- ANA MARIA MATOSO BIM -

Prefeita Municipal de Fernandópolis
Registrada no livro próprio de portarias e publicada por afixação 

nesta Prefeitura Municipal em lugar de costume e amplo acesso ao 
público. Data supra.

- VALDIR CUSTÓDIO MEDRADO -
Secretário Municipal de Gestão

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

PORTARIA Nº 249/2014
SEBASTIÃO GERALDO DA SILVA, Prefeito Municipal de 

Ouroeste, Comarca de Fernandópolis, Estado de São Paulo, no uso 
de suas atribuições legais e na forma da Lei...

R E S O L V E:
C O N V O C A R para se habilitar ao cargo, o candidato aprovado 

no Processo Seletivo nº 003/2014, promovido por essa municipa-
lidade realizado nesta cidade, de acordo com o Edital do Processo 
Seletivo nº 003/2014, em Regime Celetista, regido pela Consolidação 
das Leis Trabalhistas - CLT, abaixo relacionado em seu respectivo 
cargo:

NOME CARGOS
GIVAN INACIO RODRIGUES PROFESSOR PEB II – EDUCAÇÃO FISICA

O candidato acima relacionado devera comparecer junto a Uni-
dade Básica de Saúde I, Avenida dos Bandeirantes, 1120, centro, 
para passarem por inspeção médica, sendo que após os mesmos 
deverão comparecer junto ao Departamento Pessoal da Prefeitu-
ra Municipal no prazo de 30(trinta) dias após a publicação dessa 
portaria, munidos de todos os documentos pessoais autenticados, 
inclusive o certificado de conclusão do curso superior se necessário, 
perdendo o direito a vaga se não obedecido, rigorosamente o prazo 
estabelecido.     

Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação ou afixação 
em lugar próprio e público de costume, revogadas as disposições em 
contrário. 

Ouroeste SP, 09 de setembro de 2014
SEBASTIÃO GERALDO DA SILVA

Prefeito Municipal
Registrado, afixado na Prefeitura Municipal de Ouroeste, no lugar 

de costume, na data supra.
CELSO LUIZ DA COSTA

Secretário Municipal Administrativo
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

PORTARIA Nº 252/2014
SEBASTIÃO GERALDO DA SILVA, Prefeito Municipal de 

Ouroeste, Comarca de Fernandópolis, Estado de São Paulo, no uso 
de suas atribuições legais e na forma da Lei...

R E S O L V E:
C O N V O C A R para se habilitarem aos cargos, os candidatos 

aprovados no Processo Seletivo nº 004/2014, promovido por essa 
municipalidade realizado nesta cidade, de acordo com o Edital do 
Processo Seletivo nº 04/2014, em Regime Celetista, regido pela 
Consolidação das Leis Trabalhistas - CLT, abaixo relacionados em 
seus respectivos cargos:

NOME CARGOS
DIEGO ALVES SORROCHE  FACILITADOR DE OFICINA
ELOISE CARINA DIAS ASSISTENTE SOCIAL

Os candidatos acima relacionados deverão comparecer junto a 
Unidade Básica de Saúde I, Avenida dos Bandeirantes, 1120, centro, 
para passarem por inspeção médica, sendo que após os mesmos 
deverão comparecer junto ao Departamento Pessoal da Prefeitura 
Municipal no prazo de 30(trinta) dias após a publicação dessa 
portaria, munidos de todos os documentos pessoais autenticados, 
inclusive o certificado de conclusão do curso superior se necessário, 
perdendo o direito a vaga se não obedecido, rigorosamente o prazo 
estabelecido.     

Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação ou afixação 
em lugar próprio e público de costume, revogadas as disposições em 
contrário. 

Ouroeste SP, 12 de setembro de 2014 
SEBASTIÃO GERALDO DA SILVA

Prefeito Municipal
Registrado, afixado na Prefeitura Municipal de Ouroeste, no lugar 

de costume, na data supra.
CELSO LUIZ DA COSTA

Secretário Municipal Administrativo
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

PORTARIA Nº 251/2014
SEBASTIÃO GERALDO DA SILVA, Prefeito do Município de 

Ouroeste, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições e deveres 
legais;

Considerando, a elaboração da portaria nº 247/2014 que traz como 
objeto convocação de candidatos aprovados em processo seletivo 
direcionado para o setor de assistência social;

Considerando, a comunicação do setor social de erro material na 
referida portaria quanto à convocação do orientador social;

Considerando, os deveres inerentes da Administração Pública 
quanto ao Poder de Autotutela onde exerce controle sobre seus pró-
prios atos eivados de erro (Súmula 346 STF);

Considerando, Administração Pública estar vinculada à lei, po-
dendo exercer o controle da legalidade de seus atos;

Considerando, A Súmula 473 também do Supremo Tribunal Fe-
deral, que dispõe que Administração pode anular seus próprios atos, 
quando eivados de vícios que os tornem ilegais, porque deles não 
se originam direitos; ou revogá-los, por motivo de conveniência ou 
oportunidade;

R E S O L V E:
Art 1º - REVOGAR a portaria nº 247/2014 em sua totalidade, 

onde traz no seu texto a convocação errônea do candidato aprovado 
para o cargo de orientador de social, sendo que esta nova convoca-
ção não é necessária, neste momento, para a Administração Pública, 
tendo em vista que no edital que rege este cargo previa a vaga de 
apenas 03(três) orientadores sociais, sendo estes já convocados e 
empossados.

 Art 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
cancelando todos os atos decorrentes da portaria revogada. 

Publique-se;
Afixe-se.

Ouroeste, 11 de setembro de 2014
SEBASTIÃO GERALDO DA SILVA

Prefeito Municipal
Registrado, afixado na Prefeitura Municipal de Ouroeste, no lugar 

de costume, na data supra.
CELSO LUIZ DA COSTA

Secretário Municipal Administrativo
Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.

O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

Keké
Doces

- kit para festa de 
aniversários

- bolos - docinhos
- trufas - Pão de mel

Tel.: 97471005 ou 
92118977 - Indiaporã

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

MUNICÍPIO DE MERIDIANO
Estado de São Paulo

MUNICÍPIO DE MERIDIANO
Estado de São Paulo

EXTRATO DE CONTRATO
EXTRATO DE CONTRATO Nº 102/2014
PREGÃO PRESENCIAL Nº 029/2014
PROCESSO Nº 059/2014
CONTRATANTE: Município de Meridiano
CONTRATADA: Caparroz e Xavier Rego Clínica Médica Ltda
OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços 

médicos na área de clinica geral, para atendimento na Unidade Básica 
de Saúde do Município de Meridiano, conforme especificações 
contidas em edital.

VALOR MENSAL: R$ 14.000,00 (quatorze mil  reais).
VALOR GLOBAL: R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil reais)
PRAZO DE VIGÊNCIA: 10 (dez) meses, contados da data de 

sua assinatura.
DATA DE ASSINATURA: 01 de setembro de 2014.

Meridiano/SP, 01 de setembro de 2014.
ARISTEU BALDIN
Prefeito Municipal

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 030/2014

OBJETO: Aquisição de pneus novos, 1ª linha, certificados pelo 
INMETRO, para serem utilizados na frota de veículos, com entregas 
parceladas em conformidade com as necessidades do município, 
seguindo as especificações do Termo de Referência (Anexo II).

Aristeu Baldin, Prefeito Municipal de Meridiano, no uso de suas 
atribuições legais, baseado no resultado apontado do julgamento do 
Pregão Presencial nº 030/2014, HOMOLOGA a Licitação, realizada 
no dia 11/09/2014 às 09h00min, em favor das empresas: CAIADO 
PNEUS LTDA (CNPJ nº 55.330.229/0027-15) vencedora dos lotes 
03, 06, 11, 12, 13 e 22 perfazendo o valor de R$ 12.264,00 (doze mil 
duzentos e sessenta e quatro reais); RJ COMÉRCIO ATACADISTA 
E VAREJISTA DE LUBRIFICANTES EIRELI – EPP (CNPJ nº 
17.169.134./0001-33) vencedora dos lotes 01, 02, 04, 05, 07, 08 ,09, 
10, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 
33, 34 e 35 perfazendo o valor de R$ 94.653,98 (noventa e quatro mil 
seiscentos e cinquenta e três reais e noventa e oito centavos),  deter-
minando a suas convocações para assinaturas dos contratos. 

Publique-se.
Meridiano/SP, 12 de setembro de 2014.

ARISTEU BALDIN
Prefeito Municipal

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.
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A Prefeitura de Fernan-
dópolis, através da Se-
cretaria do Meio Ambien-
te, realizará de 15 a 22 de 
setembro a “Semana da 
Árvore”, comemoração 
alusiva ao “Dia da Ár-
vore” (Dia 21 de Setem-
bro). Em homenagem a 
esta importante data se-
rão desenvolvidos diver-
sos eventos, que mar-
cam também o início da 
Primavera, que acontece 
no dia 23.

 Doação de sementes, 
distribuição de mudas, 
visita ao Viveiro Munici-
pal, são algumas das ati-
vidades que compõem a 

programação. As come-
morações têm início na 
próxima segunda-feira, 
dia 15. Mais informações 
na Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente, pelo 
telefone (17) 3463 9014.

“Preparamos uma pro-
gramação muito espe-
cial para comemorar es-
ta data tão importante. 
As árvores desenvolvem 
funções vitais no Meio 
Ambiente, é por isso que 
sua preservação é tão 
importante, assim como 
o constante plantio de 
mudas e a conscientiza-
ção das nossas crianças 
e nossos jovens”, disse a 
secretária da pasta, Taís 
Moita.

O senhor Oswal-
do Teixeira Lo-
pes, de 71 anos 
de idade, natu-

ral de Ouroeste, morreu e 
outras três pessoas ficaram 
feridas, em um acidente en-
volvendo um Ford/Fiesta e 
um Fiat/Uno na tarde desta 
quinta-feira, dia 11, na Ro-
dovia Percy Waldir Seme-
ghini, num trecho entre as 
cidades de Guarani d’Oeste 
e Ouroeste. A colisão frontal 

dos veículos − que será de-
vidamente investigada pa-
ra se apurar o que causou 
o acidente − deixou o Uno, 
onde estavam Oswaldo e 
seu auxiliar, completamen-
te destruído. No Ford/Fies-
ta, de cor prata e placas de 
Ouroeste, estavam três ga-
rotas naturais de Ouroeste,  
uma nada sofreu, outra te-
ve ferimentos leves e a ter-
ceira está internada em es-
tado grave, no entanto, seu 
nome não havia sido con-
firmado pelas autoridades 

policiais até o fechamento 
desta edição. No Fiat/Uno, 
de cor branca e placas de 
Votuporanga, estavam o se-
nhor Oswaldo e um passa-
geiro, que também não te-
ve seu nome confirmado. Os 
dois realizavam entregas 
na região para o supermer-
cado no qual trabalhavam. 
Oswaldo Teixeira Lopes, co-
nhecido popularmente por 
“Oswaldinho”, exerceu car-
go de servidor público mu-
nicipal em Guarani d’Oeste, 
quando Ouroeste ainda era 

subordinado administrati-
vamente àquele município. 
Atualmente, trabalhava em 
um supermercado em Ou-
roeste, mas se popularizou 
na cidade quando foi pro-
prietário de uma cantina 
escolar, instalada na Esco-
la “Sansara Singh Filho”. 
Em clima de verdadeira co-
moção e em meio a diver-
sas homenagens, seu cor-
po foi sepultado ontem, às 
18h, no Cemitério de Ouro-
este. Oswaldinho deixa es-
posa e três filhos.

Um Fiat/Uno, placas de 
Fernandópolis, transitava na 
tarde de ontem pela Aveni-
da Amadeu Bizelli, descen-
do a via sentido Centro-Bair-
ro, e no cruzamento com a 
Rua Paraná acabou atingin-
do um Chevrolet/Celta, pla-
cas de Pereira Barreto, cau-
sando sérios danos na lateral 
esquerda do veículo, ao lado 
da condutora. A PM teria si-
do acionada por ocupantes 

policiais

Colisão causou danos em veículo na tarde de ontem
do Celta, mas, de acordo com 
o que foi passado à reporta-
gem, a Polícia não iria ao lo-
cal da colisão por não haver 

vítimas. Os dados sobre os 
condutores não serão divul-
gados por não ter sido regis-
trado B.O. É mais um aciden-

te que comprova a extrema 
necessidade de atenção dos 
condutores e respeito às si-
nalizações de trânsito.

O Uno e o Celta envolvidos no acidente: por sorte, colisão não vitimou nenhum dos ocupantes dos veículos

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

Mais uma vítima fatal em acidente 
na Percy Semeghini comove a região

À esquerda, Oswaldinho, vítima fatal do acidente; acima, Uno totalmente destruído e o Fiesta ainda no local da colisão

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

Meio Ambiente 
promove Semana 
da Árvore de 
15 a 22 de setembro

CONfIRA A PROGRAMAÇÃO 
DA SEMANA DA ÁRVORE:

 
• Dia 15/09: Manhã 08h30 às 09h – Doação de Sementes – 

Escola Municipal – “José Zantedeschi” 4º ano- 47 alunos
•  Dia 15/09: Tarde 13h30 às 14h – Doação de Sementes - Es-

cola Municipal – “José Zantedeschi” 4º ano – 27 alunos
•  Dia 15/09: Tarde 16h – Inclusão Social – Asilo – Plantio de 

Árvores Nativas
•  Dia 16/09: Manhã – Distribuição de Mudas na Praça Matriz
•  Dia 16/09: Tarde 13h20 – DOAÇÃO DE SEMENTES MACE-

DÔNIA – Escola Estadual “Haroldo Guimarães Bastos” – 
6º ano - 55 alunos

•  Dia 17/09: Manhã 08h – Plantio de Árvore no Parque Indus-
trial V “AngeloSimonato” – EMEF “João Garcia Andreo” - 
4º ano – 50 alunos

•  Dia 17/09: Tarde 13h20 – DOAÇÃO DE SEMENTES GUA-
RANI D’OESTE – EMEF “Alzira do Carmo Dias Moreira” 02 
a 04 anos de idade – Aproximadamente 100 alunos CEMEI 
– “Pingo de Gente” crianças de 1 ano de idade – aproxi-
madamente 90 alunos

•  Dia 18/09: Manhã 08h30 às 09h – Doação de Sementes – Esco-
la Municipal “CEL ARNALDO DA SILVA” 4º ano – 80 alunos

•  Dia 18/09: Tarde 13h30 às 14h – Doação de Sementes – Esco-
la Municipal “CEL ARNALDO DA SILVA” 4º ano – 55 alunos

•  Dia 19/09/2014: Visita da CEMEI – Maria Teresa no Viveiro 
Municipal de Fernandópolis c/ palestra sobre os 3Rs e ao 
final um piquenique.

 08h – CEMEI Maria Teresa - 64 ALUNOS – Maternal II, Jar-
dim, Pré.

 13h30 – CEMEI Maria Teresa - 42 ALUNOS – Maternal II, Pré.
• Dia 21/09: Distribuição de Mudas no Centro Pastoral Vila 

Aparecida – II Feijoada do Fundo Social
• Dia 22/09: Simbolizando Início da Primavera – Revitaliza-

ção da Praça “Dr. Fernando Jacob”

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net



A8 | Geral | SÁBADO, 13 DE SETEMBRO DE 2014

A prefeita Ana 
Bim recebeu 
nesta semana 
a visita do Su-

perintende da Unidade de 
Negócio da Sabesp, Anto-
nio Rodrigues Grela Filho, 
que estava acompanha-
do pelo gerente regional 
de Fernandópolis, Antonio 
Carlos Oliveira. Na opor-
tunidade, os representan-
tes da Sabesp fizeram uma 
prestação de contas dos 
investimentos na cidade 
até 2015.

Serão investidos R$ 
8.854.262,00 em obras no 
emissário, para limpe-
za dos poços, instalações 
de reservatórios, troca de 
edutor, troca de torres de 
resfriamento e remaneja-
mento de torres.

No encontro, também 
foi discutido o andamen-
to das obras do Centro de 
Reservação de Água no 
Jardim Paraíso, para aten-
der a região norte da cida-
de e os mais de 22 bairros 
daquela região. 

As obras estão em an-
damento e devem ser 

concluídas em breve. 
Junto com a construção 
do reservatório, a Sabesp 
vai implantar no Jardim 
Paraíso uma Praça com 
Academia ao Ar Livre pa-
ra a população. 

“O diálogo durante o 
encontro foi muito impor-
tante, pois ficamos por 
dentro de todos os inves-
timentos da Sabesp em 
nossa cidade, que contri-
buirão para que a quali-
dade dos serviços pres-
tados à população seja 
ampliado”, disse a prefei-
ta Ana Bim.

Supervisão e liderança 
no ambiente relacional 

de trabalho
l  Por ANDRÉ MARCELO LIMA PEREIRA

é Técnico em Enfermagem, Psicólogo, Pós Graduado pela FEF 
e Mestre pela Unicastelo Câmpus Fernandópolis – SP

Relevância significativa 
é atribuída aos supervi-
sores, uma vez que eles 
desenvolvem um papel 

determinante dentro das organi-
zações. É deles a responsabilida-
de de promover a adaptação das 
pessoas, normas e diretrizes às cir-
cunstâncias específicas geradas 
dentro do ambiente interno, criar 
um clima organizacional satisfa-
tório entre chefias e empregados, 
levando em consideração seus 
valores e aspirações (Chiavenato, 
1994), por uma comunicação bem 
feita e eficiente. Por natureza de 
sua função, o supervisor deve 
preparar-se para desenvolver e 
exercer o papel de líder, como uma 

necessidade típica do trabalho em 
equipe, embora um supervisor não 
seja, necessariamente, um líder.

Likert (1971) considera quatro 
sistemas de supervisão: o auto-
ritário explorador, o autoritário 
paternalista, o consultivo e o par-
ticipativo. Desses estilos de su-
pervisão se inferem, igualmente, 
os estilos de liderança.

O supervisor explorador se ca-
racteriza como forte, coercitivo, 
arbitrário, com controle rígido 
das posições e decisões, sem 
comunicações laterais; é frequen-
te o comportamento de temor, 
desconfiança, insatisfação dos 
empregados. O autoritário pater-
nalista se apresenta benevolente, 

com decisões centralizadas em 
esferas superiores, clima de con-
fiança condescendente, pouca 
interação humana. O consultivo 
tende a ser mais participativo, 
com delegação de autoridade 
para níveis inferiores em deter-
minadas ações; considera que a 
opinião dos grupos e as motiva-
ções principais são os incentivos 
monetários, promoções e oportu-
nidades profissionais. Por fim, o 
participativo encarna o comporta-
mento democrático por excelên-
cia, com trabalho em equipe; ba-
seia-se na coordenação das ações 
dos grupos, livre comunicação 
(vertical e lateral), com relações 
baseadas na confiança mútua; 

desse comportamento, decorrem 
atitudes positivas, participação 
e envolvimento do grupo e o sen-
timento de responsabilidade e 
pertencimento.

Outrossim, Schein (2009, p. 209) 
esclarece que a liderança “cria e 
insere a cultura em um grupo” e, 
se necessário, colaboram para na 
mudança da cultura, adotando 
uma visão de desenvolvimento do 
crescimento organizacional.

Para Maitland (2000, p. 14) e Ro-
bbins (2005), um bom “bom líder 
é alguém que “motiva e coordena 
sua equipe aplicando de forma efi-
caz suas habilidades individuais 
e grupais, seus conhecimentos 
e suas experiências de modo a 
alcançar as metas”. Algumas qua-
lidades hão de lhe ser pertinentes: 
postura, autodisciplina, pontua-
lidade, comprometimento, senso 
de justiça, lealdade, confiança e 
apoio aos seus comandados. Por 
atribuição ou natureza, ao líder 
cabe a autoridade de comando, 
com diferentes graus de influen-
ciação em seus subordinados e no 

próprio ambiente. Um bom líder é 
aquele que obtém bons resultados 
pelo desempenho eficiente de sua 
equipe: estimula o crescimento do 
grupo e preserva seu bem-estar. 

O bom líder vê cada subordi-
nado como uma pessoa singular, 
com seus valores, expectativas e 
desejos – considera a todos igual-
mente e conjuga as aspirações 
do grupo. Para Schein (2009), a 
forma mais simples como o líder 
comunica valores e principais 
suposições aos liderados é pelo 
carisma, que corresponde à ca-
pacidade pessoal de atração dos 
subordinados, sendo considerado 
como um mecanismo de fixação 
de valores, suposições e expecta-
tivas. Em decorrência, entende-se 
que o líder desempenhe funções 
ativadoras, que tenha habilidade 
para induzir pessoas e adminis-
trar diferenças, geralmente tra-
duzindo objetivos e necessidades 
da organização (o líder está em 
função dela) e buscando comun-
gar esforços e motivação de seus 
liderados.

artigo

Sabesp vai investir mais de R$ 8 milhões até 2015
  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Fernandópolis

Reunião no Paço Municipal entre Ana Bim, Grela Filho e Antonio Carlos
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A Prefeitura de Ouroes-
te concluiu essa semana 
mais uma etapa dos ser-
viços de recuperação as-
fáltica na cidade, através 
da operação “tapa bura-
cos”. A iniciativa da admi-
nistração faz parte de um 
programa de manutenção 
e conservação de vias pú-
blicas, que é desenvolvi-

do periodicamente para 
restaurar ruas e avenidas 
danificadas no município. 
Devido à ação do tempo, 
diversas vias vinham apre-
sentando buracos e tra-
zendo transtornos a moto-
ristas e pedestres. Nesta 
nova etapa, a Rua Augus-
to Bastos e vários trechos 
de outras ruas recebe-
ram os serviços. De acordo 
com o prefeito Tião Geral-

do, a recuperação asfálti-
ca das vias públicas é de 
suma importância, pois, 
além da melhoria do as-
pecto visual da cidade, ga-
rante aos motoristas e pe-
destres mais segurança e 
comodidade. O trabalho é 
sequencial e desenvolvido 
por etapas, o que garan-
te que todos os bairros e o 
Centro da cidade também 
recebam os serviços.

A Administração 
Municipal de 
Ouroeste entre-
gou para a po-

pulação essa semana, no 
dia 10, quatro novos ve-
ículos que vão ampliar a 
frota municipal e garan-
tir melhorias nas áreas da 
Educação e da Saúde. Os 

O jornal Folha de S.Paulo 
divulgou, na última segun-
da-feira, dia 8, o Ranking 
de Universidades (RUF) 
elaborado pelo impresso, 
no qual quinze cursos da 
UNIFEV estão entre os 10 
melhores do interior pau-
lista, na categoria Ranking 
de Cursos de Instituições 
de Ensino Superior (IES) 
Privadas.

As graduações que se 
destacaram são: Educação 
Física (2º lugar), Farmácia 
(3º lugar), Pedagogia (3º 
lugar), Química (4º lugar), 
Medicina (4º lugar), Letras 
(5º lugar) e Nutrição (5º lu-
gar), Geografia (6º lugar), 
Matemática (6º lugar), Fi-
sioterapia (7º lugar), Ar-
quitetura e Urbanismo (7º 

lugar), Jornalismo (8º lu-
gar), Psicologia (9º lugar), 
Publicidade e Propaganda 
(10º lugar) e Engenharia 
Elétrica (10º lugar).

Na escala estadual do es-
tudo, em que também es-
tão incluídas as IES de São 
Paulo, Capital, os cursos de 
Farmácia e Educação Físi-
ca ficaram em o 8º e 9º lu-
gar, respectivamente.

Para o coordenador do 
curso de Farmácia da UNI-
FEV, Prof. Dr. Roberto Mal-
ta, é um orgulho estar en-
tre os melhores do Estado.

“Atingimos um nível su-
perior, por muito tempo re-
lacionado apenas às públi-
cas. É o resultado de um 
trabalho que cresce cada 
dia mais”, citou.

Segundo o coordenador 
do curso de Educação Fí-

sica, Prof. Me. Valter Bri-
ghetti, é um momento de 
alegria, mas também de 
reflexão para planejar no-
vas melhorias.

“A maioria dos cursos de 
Educação Física concen-
tra-se no Es-
tado de São 
Paulo. Es-
tar em no-
no lugar, no 
Ranking ge-
ral do Esta-
do, é um mé-
rito e tanto. 
Esse resultado pertence a 
todos da Instituição: alu-
nos, docentes, colaborado-
res e gestores”, disse.

O RUF busca medir a 
qualidade das IES brasi-
leiras, em suas diferentes 
missões, partindo de me-
todologias utilizadas em 

rankings internacionais, 
mas com adaptações para 
o cenário nacional.

Neste ano, a pesquisa 
considerou as 40 gradu-
ações com maior núme-
ro de ingressantes no pa-

ís. Entre os 
i n d i c a d o -
res utiliza-
dos para o 
estudo, es-
tão as entre-
vistas com 
os avaliado-
res do Insti-

tuto Nacional de Estudos 
e Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira (Inep) e do 
Ministério da Educação 
(MEC), o percentual de 
docentes com titulação e 
a nota no Exame Nacional 
de Desempenho de Estu-
dantes (Enade).

De acordo com o Reitor 
da UNIFEV, Prof. Dr. Rogé-
rio Rocha Matarucco, o re-
conhecimento nacional é 
importante e serve de es-
tímulo para futuras melho-
rias.

“Ficamos orgulhosos 
com os resultados. Mas, 
enquanto Centro Universi-
tário, consideramos como 
referência de qualidade 
de ensino o Índice Geral 
de Cursos (IGC), que con-
templa outros fatores ain-
da mais relevantes, como 
o Enade e o Conselho Pre-
liminar de Cursos (CPC)”, 
ressaltou.

Para o presidente da 
Fundação Educacional de 
Votuporanga (FEV), Nel-
son Thomé Seraphim Ju-
nior, o resultado do RUF 
reforça a importância e a 

qualidade do trabalho que 
está sendo desenvolvido 
pela UNIFEV.

“Somos o melhor Centro 
Universitário do Interior 
de São Paulo, o 2º do Es-
tado e o 5º do Brasil, con-
forme o MEC. A pesqui-
sa, realizada pelo jornal 
Folha de S. Paulo, é uma 
complementação dos ex-
celentes resultados que 
buscamos diariamente”, 
completou.

UNIVERSIDADES
No ranking de universi-

dades estão classificadas 
as 192 instituições des-
se porte, públicas e pri-
vadas, a partir de cinco 
indicadores: pesquisa, in-
ternacionalização, inova-
ção, ensino e mercado. O 
levantamento foi realizado 
durante oito meses.

Administração mantém 
melhorias de vias públicas 
com operação “tapa-buracos”

Com a operação “tapa-buracos”, os locais irão garantir 
aos motoristas e pedestres mais segurança 

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

à  RUF 2014

15 cursos da UNIFEV estão entre os 10 melhores do interior paulista
Terceira edição da pesquisa, realizada pelo jornal Folha de S.Paulo, foi divulgada na última segunda-feira, dia 8

  ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO

UNIFEV

Frota de veículos é ampliada e garante 
melhorias para Educação e Saúde

Gol Zero Km que foi adquirido com recursos 
de uma emenda parlamentar e será destinado à

Estratégia da Saúde da Família de Arabá

Autoridades municipais junto aos veículos que foram apresentados 
à população e que estão expostos na Praça de Eventos

novos veículos estão ex-
postos na Praça de Even-
tos e a partir da próxima 
semana serão entregues 
oficialmente aos referidos 
setores. A aquisição e con-
quista reúne esforços do 
prefeito Tião Geraldo, da 
Câmara de Vereadores e 
de um deputado. Um dos 
veículos, um Gol Zero Km, 
foi adquirido com recur-
sos de uma emenda parla-
mentar do deputado esta-
dual Edinho Araújo, e será 
destinado à Estratégia da 
Saúde da Família em Ara-
bá. O setor e os profissio-
nais da Saúde passam en-
tão a contar com um novo 
veículo para visitas domi-
ciliares nas zonas urbana 
e rural. E 03 novas peruas, 
adquiridas com recursos 
da Educação, serão desti-

nadas para ampliação do 
atendimento e melhoria do 
transporte de alunos. De 
acordo com o prefeito Tião 

Geraldo, tanto a conquista 
do Gol Zero Km quanto a 
aquisição das 03 novas pe-
ruas garantirão melhorias 

nos serviços públicos que 
são oferecidos à popula-
ção do município no setor 
da Educação e da Saúde.

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net
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NOTIFICAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Fernandópolis, em razão de não ter 

encontrado os proprietários dos imóveis a seguir relacionados, 
notifica-os de que foram autuados e multados em razão de infração 
praticada por ação ou omissão:
l Proprietário do imóvel na Avenida Fernando Garcia Pelaio, 

quadra 18, lote 14, bairro Parque Paulistano, inscrição municipal 
2047800;

l Proprietário do imóvel na Rua Nady Toril, quadra 49, lote 01, bairro 
Residencial Mário Benez, inscrição municipal 3103900;

l Proprietário do imóvel na Rua Das Margaridas, n° 94, quadra 08, 
lote 01, bairro Jardim Paraíso, inscrição municipal 1667400.
Fernandópolis, 10 de setembro de 2014.

- ANA MARIA MATOSO BIM -
Prefeita Municipal de Fernandópolis

Duas publicações: 12 e 13 de setembro de 2014.
1ª publicação: sexta-feira, 12 de setembro de 2014.

2ª publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

CRONOLOGIA DE PAGAMENTOS
De acordo com o art. 5º da Lei Federal nº 8.666/93, 

JUSTIFICAMOS as alterações na Ordem Cronológica de 
Pagamentos, a saber:

Justificativa: referente a despesas com subvenções sociais; 
aquisição de medicamentos para utilização pelos pacientes da rede 
municipal; publicações de atos oficiais do município; serviços de 
conservação e manutenção de vias e logradouros públicos urbanos 
do município; aquisição de cestas básicas para distribuição para 
famílias carentes.

Tendo em vista a dificuldade encontrada no início dessa gestão, 
como uma dívida alta de curto prazo, bem como a necessidade de 
manter os serviços essenciais à municipalidade, é o que faz a presente 
alteração da ordem cronológica.

Fernandópolis, 12 de Setembro de 2014. 
MARIA REGINA APARECIDA MENIS

Secretária Municipal da Fazenda
Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.

O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

“PUBLICAÇÃO DE AVISO 
DE LICITAÇÃO”

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS
PREGÃO Nº 082/2014

PROCESSO Nº 146/2014
DATA DE REALIZAÇÃO: 25 de setembro de 2014.
HORÁRIO: 08:30 Hs. (oito horas e trinta minutos).
LOCAL: Paço Municipal, sito à Rua Bahia nº 1264, Centro, 

Fernandópolis/SP.
TIPO: Menor Preço por Lote.
OBJETO: A presente licitação tem por objeto “ELABORAÇÃO 

DE ATA REGISTRO PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS 
ODONTOLÓGICOS QUE SERÃO UTILIZADOS NAS 
UNIDADES DE ESF, UBS E CENTRO DE ESPECIALIDADES 
ODONTOLÓGICAS, COM PREVISÃO DE CONSUMO PARA 
12 (DOZE) MESES”, classificada em lote, conforme especificações 
e quantidades constantes do ANEXO IX, do Edital de Pregão 
082/2014.

LEGISLAÇÃO: Leis Federais nº 8.666/1993 e 10.520/2002 e 
Decreto Municipal nº 5.015/2005.

DATA DA ENTREGA: Os documentos para o 
CREDENCIAMENTO, a DECLARAÇÃO DE QUE O 
PROPONENTE CUMPRE OS REQUISITOS DE HABILITAÇÃO, 
o ENVELOPE PROPOSTA e o ENVELOPE DOCUMENTOS DE 
HABILITAÇÃO, serão recebidos na Sala de Imprensa da Prefeitura 
Municipal de Fernandópolis, localizada na Rua Bahia nº 1.264, 
Centro, Fernandópolis, Estado de São Paulo, durante a Sessão Pública 
de Processamento do Pregão nº 082/2014, iniciando-se às 08:30 hs. 
do dia 25 de setembro de 2014.

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO PÚBLICA 
DE PREGÃO: Sala de Imprensa da Prefeitura Municipal de 
Fernandópolis, localizada na Rua Bahia nº 1.264, Centro, 
Fernandópolis, Estado de São Paulo.

INTEGRA DO EDITAL: Está à disposição de todos quantos possa 
interessar junto à Secretaria Municipal de Gestão, de Segunda-Feira 
à Sexta-Feira, no horário das 08:00hs. às 17:00hs, no endereço acima 
indicado, mediante identificação, endereço, número de telefone, 
fac-símile e/ou e-mail e CNPJ ou CPF e, ainda, pelo website: www.
fernandopolis.sp.gov.br.

Fernandópolis/SP, 12 de setembro de 2014.
- ANA MARIA MATOSO BIM -

Prefeita Municipal de Fernandópolis
Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.

O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

“PUBLICAÇÃO DE 
AVISO DE LICITAÇÃO”

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS
PREGÃO Nº 081/2014

PROCESSO Nº 145/2014
DATA DE REALIZAÇÃO: 25 de setembro de 2014.
HORÁRIO: 14:00 Hs. (catorze horas).
LOCAL: Paço Municipal, sito à Rua Bahia nº 1264, Centro, 

Fernandópolis/SP.
TIPO: Menor Preço por Lote.
OBJETO: A presente licitação tem por objeto “ELABORAÇÃO 

DE ATA REGISTRO PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE 
TESTES SOROLÓGICOS QUE SERÃO UTILIZADOS PELO 
LABORATÓRIO MUNICIPAL DE ANÁLISES CLÍNICAS - 
SUS ¨DR: GERMANO HERNANDES, COM PREVISÃO DE 
CONSUMO PARA 12 (DOZE) MESES”, classificada em lote, 
conforme especificações e quantidades constantes do ANEXO IX, 
do Edital de Pregão 068/2014.

LEGISLAÇÃO: Leis Federais nº 8.666/1993 e 10.520/2002 e 
Decreto Municipal nº 5.015/2005.

DATA DA ENTREGA: Os documentos para o 
CREDENCIAMENTO, a DECLARAÇÃO DE QUE O 
PROPONENTE CUMPRE OS REQUISITOS DE HABILITAÇÃO, 
o ENVELOPE PROPOSTA e o ENVELOPE DOCUMENTOS DE 
HABILITAÇÃO, serão recebidos na Sala de Imprensa da Prefeitura 
Municipal de Fernandópolis, localizada na Rua Bahia nº 1.264, 
Centro, Fernandópolis, Estado de São Paulo, durante a Sessão Pública 
de Processamento do Pregão nº 081/2014, iniciando-se às 14:00 hs. 
do dia 25 de setembro de 2014.

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO PÚBLICA 
DE PREGÃO: Sala de Imprensa da Prefeitura Municipal de 
Fernandópolis, localizada na Rua Bahia nº 1.264, Centro, 
Fernandópolis, Estado de São Paulo.

INTEGRA DO EDITAL: Está à disposição de todos quantos possa 
interessar junto à Secretaria Municipal de Gestão, de Segunda-Feira 
à Sexta-Feira, no horário das 08:00hs. às 17:00hs, no endereço acima 
indicado, mediante identificação, endereço, número de telefone, 
fac-símile e/ou e-mail e CNPJ ou CPF e, ainda, pelo website: www.
fernandopolis.sp.gov.br.

Fernandópolis/SP, 12 de setembro de 2014.
- ANA MARIA MATOSO BIM -

Prefeita Municipal de Fernandópolis
Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.

O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

DECRETO Nº 7.172 
– DE 12 DE SETEMBRO DE 2014

(Altera e acrescenta dispositivo ao Decreto 
nº. 6.984, de 05 de fevereiro de 2014).

ANA MARIA MATOSO BIM, PREFEITA MUNICIPAL DE 
FERNANDÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, NO EXERCÍ-
CIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS; . . .

D E C R E T A:
Artigo 1.º - Fica alterada a redação do caput do artigo 4º do Decreto          

nº. 6.984, de 05 de fevereiro de 2014, e acrescido o item VI, passando 
a vigorar com a seguinte redação:

“Artigo 4º – O Conselho Municipal de Trânsito de Fernandópo-
lis será composto por 16 (dezesseis) membros titulares e igual nú-
mero de suplentes, assim distribuídos:

 (...)
VI - 1 (um) representante do Departamento Estadual de Trânsito 

(DETRAN).”
Artigo 2.º - Fica mantida a redação atual dos dispositivos não 

mencionados ou omitidos neste decreto que façam parte do Decreto 
Municipal nº. 6.984, de 05 de fevereiro de 2014.

Artigo 3.º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publica-
ção, revogadas as disposições em contrário.

Paço Municipal “Massanobu Rui Okuma”, 12 de setembro de 
2014.

- ANA MARIA MATOSO BIM -
Prefeita Municipal de Fernandópolis

Registrada no livro próprio de decretos e publicada na Imprensa 
Oficial do Município, bem como por afixação nesta Prefeitura Muni-
cipal em lugar de costume e amplo acesso ao público. Data supra.

- VALDIR CUSTÓDIO MEDRADO -
Secretário Municipal de Gestão

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

EXTRATO  DE CONTRATO Nº  502/2014 
CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Fernandópolis.
CONTRATADA: Pedreiros Pavimentação e Construção Ltda - 

EPP
VALOR:  R$ 112.199,13  ASSINATURA: 03/09/2014
OBJETO: Contratação de empresa especializada para adequação 

de 33 (trinta e três) unidades residências, localizadas na Avenida 
Perimetral Aldo Livoratti e Rua 21, das quadras 19 e 20, do Conjunto 
Habitacional Jayme Baptista Leone, na cidade de Fernandópolis/Sp., 
com fornecimento de material e mão de obra; conforme Memorial 
Descritivo e Planilha Orçamentária. MODALIDADE: Concorrência 
nº 003/2013.

Fernandópolis, 12 de setembro de 2014.
JOÃO PAULO PUPIM
Diretor de Suprimentos

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2014
PROCESSO Nº 030/2014

Ficam retificados os seguintes documentos:
Termo de Homologação;
Termo de Adjudicação;
Contrato;
Ordem de Inicio de Serviços;
Primeiro Termo Aditivo;
Segundo Termo Aditivo;
Terceiro Termo Aditivo.
Onde se lê:  MRDN Engenharia e Comércio de Materiais para 

Construção Ltda – EPP.
Leia-se:  MRDN Construtora e Comércio de Materiais Para Cons-

trução Ltda – EPP.
Fernandópolis-SP., 12 de setembro de 2.014.

ANA MARIA MATOSO BIM
Prefeita Municipal

Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.
O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

“TERMO DE ADJUDICAÇÃO”
Extrato da Ata de Adjudicação do Pregão nº 066/2014. Após 

abertura das propostas e verificada condições de habilitação, 
verificando-se a adequação do preço oferecido aos praticados no 
mercado deste município, fica adjudicado para a empresa: PAULO 
CESAR GONÇALVES FERNANDOPOLIS ME o lote 01 e 02, 
objeto deste Pregão.

Fernandópolis-SP, 12 de setembro de 2014.
CARLOS ALBERTO BUOSI

Pregoeiro
Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.

O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

“TERMO DE HOMOLOGAÇÃO”
Prefeitura Municipal de Fernandópolis, PREGÃO nº 066/2014, 

que tem por objeto a “AQUISIÇÃO DE MATERIAIS PARA USO 
NO PROJETO “ESCOLA DA FAMÍLIA”, COM PREVISÃO 
DE CONSUMO NO EXERCÍCIO DE 2014.”. HOMOLOGA o 
julgamento proferido pela Comissão Municipal de Pregão Presencial, 
nomeada pela Portaria n.º 14.513, de 08 de agosto de 2013, sobre 
o Processo n.º 120/2014, em favor da empresa: PAULO CESAR 
GONÇALVES FERNANDOPOLIS ME o lote 01 e 02, objeto deste 
Pregão.

Fernandópolis-SP, 12 de setembro de 2014.
ANA MARIA MATOSO BIM

Prefeita Municipal
Uma publicação: sábado, 13 de setembro de 2014.

O EXTRA.NET - Edição Nº 2.391.

publicações PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS 
CRONOLOGIA DE PAGAMENTOS 
 
De acordo com o art. 5º da Lei Federal nº 8.666/93, JUSTIFICAMOS as alterações na Ordem 
Cronológica de Pagamentos, a saber: 
 
 
 
ASS. COMUNITÁRIA MARIA JOÃO DE 
DEUS LEI MUN. 4.194/2014 R$ 1.050,00 

CENTRO SOCIAL DE MENORES E 
JOVENS FERNANDÓPOLIS LEI MUN. 3.715/2010 R$ 4.263,00 

CAEFA - CENTRO DE AP. E ED. E FORM. 
DO ADOLESCENTE LEI MUN. 4.194/2014 R$ 1.000,00

AGLON COMPERCIO E 
REPRESENTAÇÕES LTDA NF 31149 R$ 15.990,00

PHABRICA DE PRODUÇÕES SERV. 
PROP. PUBLIC. LTDA NF 17767 R$ 610,00

ECOPAV CONSTRUÇÃO E SOLUÇÕES 
URBANAS LTDA NF 108 R$ 185.503,99

NUTRICIONALE COMÉRCIO DE 
ALIMENTOS LTDA NF 178323 R$ 9.022,00

 
Justificativa: referente a despesas com subvenções sociais; aquisição de medicamentos para 
utilização pelos pacientes da rede municipal; publicações de atos oficiais do município; serviços de 
conservação e manutenção de vias e logradouros públicos urbanos do município; aquisição de 
cestas básicas para distribuição para famílias carentes. 
Tendo em vista a dificuldade encontrada no início dessa gestão, como uma dívida alta de curto 
prazo, bem como a necessidade de manter os serviços essenciais à municipalidade, é o que faz a 
presente alteração da ordem cronológica. 
 
 Fernandópolis, 12 de Setembro de 2014.  
 Maria Regina Aparecida Menis 
 Secretária Municipal da Fazenda 
 

VENDE-SE
LOjA no centro de Fernandópolis. Interessados entrar 
em contato pelo telefone (17) 99717-3541.

VENDE-SE
CASA na Av. 18 (próximo ao Poupatempo): três quartos, 
sendo 2 com suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha, 
banheiro externo, despejo, lavanderia e garagem para 3 
carros.Total da construção 159,00 m². Mais informações 
pelo celular (17) 99123-9838.

VENDE-SE
cASA NOVA, com 2 quartos, banheiro, sala, cozinha, 
localizada no Parque Universitário, total de construção: 
70m². Valor: 128.000,00 (aceita troca). Interessados en-
trar em contato pelo telefone (17) 98181-3455.

VENDE - TROCA - ARRENDA-SE
 03 - Extrusouras de 90 mm
03 - Picotadores
01 - Aglutinador de 50 cv

PARA RECUPERAÇÃO DE PLÁSTICOS
01 - Transformador 112,5 - completo - NOVO
01 - quadro de Distribuidor de Energia
Cabos Elétricos de várias medidas (ALTA TENSÃO)
01 - Compressor 2.500 pés
01 - Guincho para 2 ton.
Mesas de Escritórios

(17) 98190-9474 | 99657-7636
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11 notícias
l  Por LÍVIO VONO

Comentarista Esportivo

01 – Um grande abraço aos amigos 
e amigas desta coluna. Estamos 

novamente ocupando este espaço em 
nosso “O Extra.net” com muita alegria. 
Até porque “aleluia” irmão, parece que 
o Porco começa a dar sinais de que está 
almejando uma reação. Mas que não se 
iluda o torcedor do Verdão: reação pa-
ra não cair, para um clube que é o cam-
peão de tudo no século XX, é muito 
pouco, mais, é vergonhoso, certo?

02 – Parabéns ao vereador André 
Pessuto, à Câmara Municipal de 

Fernandópolis como um todo, e a este 
“O Extra.net” pelo reconhecimento ao 
empresário Gilmar Gavioli quanto à rea-
lização de mais uma Copasasp. É o reco-
nhecimento pela oportunidade de se fa-
zer um evento grandioso como aquele e 
a divulgação de Fernandópolis por esse 
Brasil afora. São eventos como este que 
divulgam a cidade muito mais que Expo-
sição, uma vez por ano, e que é realizado 
por gente nossa. Parabéns a todos.

03 – Talvez o empresário Gilmar 
Gavioli não vá gostar desta mi-

nha informação, mas é furo e este di-
ário, que se prima por divulgar as no-
tícias em primeira mão, não vai deixar 
de publicar. Espero que o Gilmar con-
firme a notícia futuramente. Disse-me 
ele, recentemente, que o próximo alvo 
a ser destaque, como foi Neto na últi-
ma edição da Copasasp, será o gran-
de ídolo dos palmeirenses e por tantos 
outros torceres de todos os times do 
Brasil. Quem será?

04 – Para ser querido por todos os 
brasileiros, indistintamente, 

não poderia ser outro: São Marcos, o 
verdadeiro santo do gol do Palmeiras e 
da Seleção Brasileira. Aliás, Marcos foi 
“canonizado”, não pelo Papa, mas sim 
por outro jogador: Marcelinho Carioca 
na semi-final da Libertadores de 2000, 
quando Marcão defendeu o último pê-
nalti cobrado pelo “pé de anjo”. Que 
pé de anjo foi esse que deixou o Timão 
na fila para ganhar a Libertadores que 
depois veio com muita honra?

05 – Mas voltando a falar de Mar-
cos, “o santo verdadeiro do 

gol”, se for confirmada mesmo a sua 
vinda, no próximo ano será uma lou-
cura. Gilmar já pode ir dobrando o nú-
mero de passaportes para ingresso 
no sítio Brumont que vai ser um des-
pautério. O espaço que é grande se-
rá pequeno. A simpatia e humildade 
de Marcos são cativantes.  Nem pare-
ce que é campeão paulista várias ve-
zes pelo Palmeiras, do Brasileirão, da 
Libertadores, vice-mundial e campeão 
do mundo pelo Brasil. Todos, indiscu-
tivelmente, gostam, e muito dele. Vai 
valer a pena.

06 – Só espero que Gilmar Fúria 
Gavioli não fique “furioso” por 

estar dando esta notícia em primei-
ra mão aqui neste espaço. Mas penso 
que vale a pena, é o ponta pé inicial 
para a divulgação da próxima Copa-
sasp de Futebol Elite do ano que vem. 
Não pode nos esquecer, sem querer 
comparar em termos de divulgação, 
em nível de Brasil, que o nosso Ca-
nalDez e canaldez.com.br tem tudo 
gravado e foi exibido exaustivamen-
te neles tudo o que aconteceu nas úl-

futebol
timas três edições do evento. Certo é 
que na próxima estaremos lá, se Deus 
quiser.

07 – E ninguém segura mesmo o 
Cruzeiro, o Palestra das Minas 

Gerais. Mal teve início o segundo tur-
no do Brasileirão e a Raposa continua 
massacrando seus adversários. Sem 
querer “secar ninguém”, mas ama-
nhã será a vez dos rapazes da Vila Sô-
nia conhecerem a força dos cruzeiren-
ses. Tem time, tem elenco e é muito 
bem treinado por Marcelo de Oliveira, 
que não deveria estar mais no Cruzei-
ro, mas sim na Seleção Brasileira.

08 – Você, caro leitor (a), acredita 
que com Dunga iremos chegar a 

algum lugar com a Seleção Brasileira? 
Assisti à partida contra o Equador, se-
leção que não passou da primeira fase 
na Copa do Mundo no Brasil. Um time-
co aquela seleção e o Brasil não jogan-
do nada. Até Neymar deu uma de Hen-
rique do Palmeiras, perdendo um gol 
debaixo das traves. Se fosse o centro-
avante do Palmeiras que fizesse aqui-
lo já tinham acionado o serviço funerá-
rio para ele.

09 – Algumas notícias da Segun-
dona paulista. Depois de ter-

minado o primeiro turno da fase atu-
al, com os três jogos já realizados, veja 
como estão os grupos: No Grupo 14, 
tudo embolado, com Grêmio Prudente 
na liderança, com seis pontos, e Guari-
ba e Portuguesa Santista com quatro; 

no Grupo 15, Olímpia e Taboão da Ser-
ra dividem a liderança com sete e vão 
deixando a forte equipe do União São 
João para trás. Mas ainda tem outros 
três jogos para acontecer. Pode mudar.

10 – No Grupo 16, as coisas estão 
ainda mais emboladas. União 

de Mogi e Barretos lideram com cin-
co pontos cada, tendo logo a seguir a 
presença do Nacional da capital com 
quatro. Enquanto isso, no Grupo 16 o 
Primavera de Indaiatuba está pratica-
mente na última fase. Soma nove pon-
tos em três jogos e depende apenas de 
mais um empate. Manthiqueira com 
seis pontos tem mais chances de che-
gar enquanto que o Atibaia, com três, 
ainda sonha.

11 – Hoje a partir das 12 horas na 
tela do seu Canaldez e na in-

ternet no www.canaldez.com.br es-
taremos ao lado do eterno presidente 
Jesus Moretti e de Admilson Garcia, 
Diretor deste “O Extra.net”, receben-
do mais um empresário de nossa cida-
de na Mesa Redonda. Carlos Felippe, 
o corinthianíssimo “Carlinhos da Lis-
boa” vai falar como a classe empresa-
rial vê as coisas no FFC. Como pode se 
achar uma porta para se chegar à Série 
A-3 no próximo ano? Aliás, Carlinhos, 
nosso “Murruga”, vai cantar uma pa-
ródia para o Verdão e a massa alviver-
de. Dr. Mário da Caiçara que se cuide. 
Até sábado se Deus quiser. PS: Será 
que o “Curíntcha”, de empate em em-
pate, se classifica para a Libertadores? 

Nove atletas fer-
nandopolenses 
integraram a 
Seleção Paulis-

ta de Karatê, que conquis-
tou o Campeonato Brasi-
leiro de Karatê realizado 
em Santa Cruz do Sul, Rio 
Grande de Sul, entre os 
dias 05 e 07 de setembro. 
Na tarde da última quar-
ta-feira, dia 10, a prefeita 
Ana Bim visitou a sede da 
Dojokan para cumprimen-
tar a equipe pela conquis-
ta. “Temos muitos talen-
tos em nossa cidade, em 
diversas áreas, e no Es-
porte não é diferente. Para 
nós é um orgulho ver os fi-
lhos desta terra tendo seu 
talento reconhecido nacio-
nalmente, levando o nome 
da nossa cidade. Parabéns 
a todos pelo resultado”, 
disse a prefeita durante o 
encontro. No total, a Sele-
ção Paulista era compos-
ta por cerca de 70 atle-
tas. Para integrar o grupo 

os esportistas precisam 
de excelentes resultados 
no Campeonato Paulis-
ta (classificam campeão e 
vice) e Copa São Paulo de 
Karatê (classificam só os 
campeões). A atleta fer-
nandopolense Mariana 
dos Santos foi um dos des-
taques da competição fi-
cando com o Ouro no Katá 
individual, o que garan-
tiu sua classificação para o 
Brasileiro do próximo ano.

SEM PARAR
A Associação Dojokan 

ajudou os atletas com ins-
crição no Campeonato e fi-
liação na Federação Bra-
sileira de Karatê. Mesmo 
comemorando o resulta-
do no Brasileiro, a equipe 
já está se preparando para 
outras importantes compe-
tições. No mês de outubro, 
os atletas Tiago Ramos Vi-
cente e Daiane Souza Fon-
seca disputarão o Mundial 
Sub-21 de Karatê, em Bue-
nos Aires, Argentina, e em 
novembro, o atleta e sen-
sei Adauto Guarnieri re-

presentará Fernandópolis 
nos Jogos Abertos do In-
terior. Para comemorar a 
conquista, hoje dia 13, os 
atletas percorrerão as ru-
as da cidade em carreata e 
amanhã, um domingo es-
pecial, se reunirão em um 
almoço de confraterniza-
ção. “Estou super feliz por 
mais esta conquista, pois 
é o resultado de muito em-
penho e dedicação. Que-
ro registrar um agradeci-
mento especial aos pais 
dos alunos que apoiam e 
ajudam nesta e em outras 
competições”, ressaltou o 
sensei Adauto Guarnieri.

 Os atletas fernandopo-
lenses que participaram 
no Brasileiro foram:
 Katá:
l Mariana dos Santos Zu-

liani - Ouro
l	Luiz Carlos Mattos – Prata
l Thiago Ramos Vicente – 

Prata (em equipe)
l Rafael Snider Olímpio – 

5º lugar
l Adauto Guarnieri – Ouro 

(em equipe)

O C.E.O. – Clube Es-
portivo de Ouroeste, es-
treia amanhã, dia 14, no 
3° Campeonato Regional 
de Futebol Amador, em 
Arabá. Nesta rodada, 
vão duelar Mira Estre-
la e São João do Irace-
ma, a partir das 13h30, e 
C.E. Ouroeste e São João 
das Duas Pontes, a par-
tir das 16h. As partidas 
acontecem no Estádio 
Municipal “Diego Go-
mes Melo”, em Arabá. O 
campeonato teve início 

Atletas da Dojokan 
conquistam Brasileiro de 
Karatê pela Seleção Paulista

C.E.O. estreia amanhã pelo 3° 
Campeonato de Futebol de Arabá

no mês de agosto, com a 
participação de 16 equi-
pes da região. A compe-

tição é promovida pela 
Secretaria de Esporte, 
Lazer e Turismo do mu-

nicípio, com o apoio e in-
centivo da Prefeitura e 
Câmara de Vereadores.

Jogadores e equipe técnica que integram o Clube Esportivo de Ouroeste

  Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Fernandópolis

l Ricardo da Silva Theodo-
ro dos Santos – Bronze e 
Ouro (em equipe)

l Fernando Hiromoto da 
Silva – Ouro (em equipe)

 Kumitê:
l Rafael Bernardo Rosário 

- Prata
l Mariana dos Santos Zu-

liani - Bronze

l Luiz Carlos Mattos – Prata
l Rafael Snider Olímpio – 

5º lugar
l Daiane Souza da Fonse-

ca (não pontuou)

Equipe da Dojokan de Fernandópolis recepcionando a prefeita Ana Bim em dia de treinamento
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